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A equipe técnica do Codanorte realizou na úl-
tima sexta-feira (8) uma visita técnica no local que 
será construída a Unidade de Triagem Mecaniza-
da (UTC), em Januária. A gerente Departamento 
de Saneamento do Codanorte, Patrícia Mendes 
explica que esta é a primeira visita técnica para 
fazer alinhamentos sobre a construção da UTM 
no município. “O objetivo é realizar o reconheci-
mento do terreno que será construída a unidade. 
Passamos todo o dia colhendo informações para 
a elaboração do projeto”.

Por temer uma possível pressão do Atlético 
sobre a arbitragem no duelo de volta das oitavas 
de final da Copa do Brasil, o Flamengo enviou 
um ofício à CBF . O clube carioca solicitava um 
“árbitro de Copa do Mundo” para o jogo que será 
realizado às 21h30 de hoje (13) no Maracanã, 
no Rio de Janeiro. No documento, o Flamengo 
dá grande ênfase ao atacante Hulk. Na visão do 
Rubro-Negro, o atacante fez “pressões e reclama-
ções exacerbadas sobre a arbitragem” no empate 
do Atlético com o São Paulo (0 a 0), no último 
domingo (10), pela 16ª rodada da Série A do 
Campeonato Brasileiro.

Delegada Karine Maia 
comenta caso de 
repercussão nacional
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Codanorte realiza visita 
técnica na área em que 
será construída a UTM, 
em Januária

Projeto de Lei para Fundo para 
pesquisas em Covid avança na ALMG

DIVULGAÇÃO

Flamengo teme pressão 
do Atlético sobre a 
arbitragem e envia ofício 
à CBF

POLÍTICA 4

POLÍTICA 3

SEBRAE/ DIVULGAÇÃO

O Sebrae Minas está com inscri-
ções abertas para o Empretec, que 
acontece entre os dias 18 e 23 de ju-
lho, em Montes Claros. As vagas são 
limitadas e os interessados podem se 
inscrever até quinta-feira (14) pelo 
site do Empretec. 

Inscrições para o Empretec em Montes Claros 
vão até esta quinta-feira

REGIONAL 7

LEONARDO HENRIQUE E VALMIR FERNANDES

O Congresso Nacional aprovou o Projeto de Lei (PLN) 
18/22, que abre crédito suplementar de R$ 1,2 bilhão para 
equalizar os juros de operações de financiamento do Plano 
Safra. As subvenções serão utilizadas para o Programa Na-
cional de Fortalecimento da Agricultura Familiar (Pronaf ), 
custeio agropecuário, comercialização de produtos e inves-
timento rural e agroindustrial. 

Congresso aprova R$ 1,2 bilhão 
para equalizar juros do Plano 
Safra

O deputado Carlos Pimenta comandou na manhã desta terça-feira, 12/07/22, reunião da Comissão de Saúde da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais, ALMG, que deu parecer favorável em 1º turno ao Projeto de Lei nº 2050/20 de sua autoria sobre a 
criação de fundo para investimento em Pesquisas relacionadas à Covid-19. 

Há 27 anos o Hospital Aroldo Tourinho atua para o incentivo 
ao aleitamento materno através das ações do seu Banco de Leite 
Humano. Desta vez, no último dia 9 de julho, a instituição ganhou 
parceira importante nessas ações, a empresa multinacional Novo 
Nordisk, que inaugurou em sua unidade em Montes Claros “Sala 
de Apoio ao Aleitamento Materno”. 

SAÚDE 7

SAÚDE 7
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O custo-benefício em adquirir um carro por assinatura
A praticidade em só abastecer e não se preocupar com mais nada atrai uma nova 
demanda de motoristas que prioriza o tempo

Humor Inclusivo

Ciência para a reconstrução

Proteção desprotege (Parte 1)
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DEFENSOR PÚBLICO FEDERAL, ESPECIALISTA EM DIREITOS HUMANOS E SOCIAIS

PAULO NUSSENZVEIG
PROFESSOR DO INSTITUTO DE FÍSICA DA USP E PRÓ-REITOR DE PESQUISA E INOVAÇÃO

MARCO ANTONIO SPINELLI
MÉDICO COM MESTRADO EM PSIQUIATRIA PELA UNIVERSIDADE SÃO PAULO

Só quem dirige um automóvel 
sabe o prazer da liberdade de ir e 
vir, no dia e hora que melhor con-
vier, e no conforto particular do 
seu carro. Voltando um pouco no 
tempo, ter um veículo era sinôni-
mo de status, assim como ter uma 
linha telefônica e, principalmente, 
ter uma casa própria. Vindo mais 
prá cá, há mais ou menos 30 anos 
atrás, o carro ainda representava 
um excelente bem material, onde 
servia, inclusive, como entrada 
para aquisição de um imóvel.

Contudo, um outro modelo de 
negócio chegou para revolucionar 
a forma de se relacionar com o 
carro. Há pelo menos cinco anos, 
o carro por assinatura é uma for-
ma de aquisição de um automóvel 
pagando-se um valor mensal por 
um tempo determinado. Nessa 
leitura, fica o questionamento, 
então, entre a diferença de assinar 
um carro ou comprar.

Há empresas, como as loca-
doras que conseguem comprar o 
veículo com desconto, ou mesmo 
as próprias montadoras, obtendo 
vantagens em ter custos diluídos 
na sua estrutura. Logo, com um 
custo menor, conseguem ofere-
cer uma mensalidade atraente 

para o cliente. No entanto, é im-
prescindível fazer a conta e ver se 
bate, porque tudo vai depender 
também do modelo, do ano e de 
outras variáveis para entender se, 
matematicamente, vale a pena ou 
não.

Com a compra de um veículo, 
os custos atrelados a ele vem de 
carona com o comprador. Des-
pesas com IPVA, licenciamento, 
seguro e manutenções são pre-
missas para dirigir, sob pena de 
multa – no caso de não pagamen-
to dos tributos obrigatórios por lei 
–, além da questão em manter o 
carro em perfeitas condições dos 
seus principais componentes para 
rodar com segurança. No caso de 
veículos novos há, ainda, despesas 
com emplacamento.

No entanto, com a vida cada 
vez mais agitada das pessoas – 
principalmente aquelas que vivem 
em grandes metrópoles –, exige-
-se um tempo para realizar uma 
revisão, mesmo que básica, como 
troca de óleo, filtros e pneus. Nes-
se contexto ainda entram eventu-
ais desgastes, que podem ser mais 
complexos e demandar mais tem-
po do motorista que, então, deve 
encostar o veículo e realizar os 

reparos necessários. Inclusive, há 
a possibilidade de um carro reser-
va nos dias em que o cliente ficar 
sem o veículo.

Pensando na comodidade des-
se grupo de condutores, a mo-
dalidade de carro por assinatura 
é uma excelente opção, pois, ao 
adquirir um veículo nessas con-
dições, o motorista paga um valor 
mensal à locadora, e todos os gas-
tos com manutenção, impostos e 
taxas ficam por conta do locatário. 
É pegar o carro, abastecer e cuidar 
de outras coisas mais importantes 
na vida.

Porém, tudo requer cautela. 
Ainda precisa ser um motorista 
atento, pois as multas adquiridas 
no período em que o condutor 
estiver com o carro, ele quem de-
verá arcar com as mesmas. Além 
disso, o carro deve ser mantido 
em perfeitas condições de aparên-
cia, como na aquisição do mesmo 
junto à locadora. Eventuais des-
cuidos, como riscos, amassados 
e manchas também serão cobra-
dos do motorista. Em casos de 
acidentes de trânsito, a taxa de 
franquia também será arcada pelo 
condutor do veículo para aciona-
mento do seguro. Nesse caso, na 

Existem pessoas sem talento que movidas pela ignorância, arrogância e 
ambição, tentam chamar atenção fazendo piadas e comentários estranhos 
que somente reforçam os preconceitos presentes em nossa sociedade.

Ao invés de buscar desenvolver sua veia artística, esse tipo de gente 
medíocre reforça barreiras limitantes existentes entre nós ao tentar ganhar 
audiência e dinheiro com comentários detestáveis.

Não quero citar o nome do patético “humorista” demitido de uma emis-
sora de TV, até mesmo para não dar palco para pessoa tão asquerosa, mas 
vou falar um pouco da hidrocefalia, que é uma doença não contagiosa, 
tratável e que, com os devidos cuidados e adaptações, permite uma vida 
normal. Aliás, e isso é importante, a diversidade e a pluralidade na vida 
social e econômica, na medida em que tornam mais frequentes contatos 

entre pessoas diferentes, impulsionam a inovação e o progresso social.
Humor não é fazer graça com as deficiências! Pelo contrário. Quem faz 

piada com a condição dos outros mostra sua completa falta de capacidade 
e talento. O humor tem uma função social que é sua capacidade de comba-
ter, de forma leve e engraçada, todo tipo de barreiras, obstáculos e limites 
impostos pelo preconceito. Quando ele nos faz rir dos preconceitos exis-
tentes, ele atinge a ignorância e o desconhecimento e ajuda na evolução 
das pessoas, na medida em que promove a inclusão.

Eu, por exemplo, sofri um gravíssimo acidente de carro há mais de vinte 
anos. Desde então, como toda a população brasileira menos favorecida, 
enfrento os mais diferentes obstáculos. Entretanto, atualmente todos nós, 
pessoas com deficiência, ainda que enfrentemos diferentes barreiras, já so-

mos mais vistos em nossas capacidades e potencialidades do que em nossas 
dificuldades. Essa evolução social, lenta é verdade, é sensível, e retrocessos 
não serão admitidos! Não são pessoas sem graça que ganharão importância 
ofendendo nossos Direitos!

Por isso que a Educação Inclusiva é tão importante. Ela possibilita que 
as pessoas com deficiência desenvolvam suas potencialidades, e que as pes-
soas sem deficiência desenvolvam novas visões e atitudes no sentido de 
eliminar preconceitos e aprender novas ideias.

O verdadeiro humor, aquele que cumpre sua função social e promove a 
inclusão e o conhecimento ao ridicularizar atitudes preconceituosas, deve 
estar associado à Educação para que o Brasil se desenvolva de maneira 
Sustentável, Inclusiva e Justa!

Em países democráticos, elei-
ções servem para renovar lideran-
ças e promover o debate público. 
Nesse ano, isso é de especial rele-
vância para nós, pois precisamos 
nos recuperar dos danos após 
dois anos de pandemia, além de 
uma guerra em curso na Europa, 

que afeta a economia global.
Os desafios que teremos de 

vencer em saúde, educação, trans-
porte, segurança, redução das de-
sigualdades sociais, tudo isso em 
cenário de inflação global e escas-
sez de determinados recursos na-
turais, exigirão planejamento, ca-

pacidade técnica e organização. A 
pandemia ceifou-nos mais de 670 
mil vidas brasileiras. Embora ain-
da haja muitos contágios, as fatali-
dades diminuíram drasticamente 
graças às vacinas desenvolvidas 
em tempo recorde. Ciência salva 
vidas. Como diz o personagem de 

Quando meus filhos estavam no Ensino Fundamental, uma das mães 
manifestava nas reuniões de Pais que seu filho não conseguia, por conta de 
um quadro ansioso, fazer e entregar as tarefas da Escola. Ela propôs que as 
lições de casa fossem abolidas, para não afetar a autoestima das crianças, 
e olha que contou com algumas adeptas, até que outras mães chamaram 
a moça à razão. Hoje em dia eu acho que ela teria sucesso em seu pleito. 
Vivemos nesse Universo enlouquecido de mães amedrontadas e pais can-
sados que estão prontas a avançar na jugular da Escola se os filhos não 
tiverem um bom desempenho. A culpa é de quem? A culpa é de Sigmund. 
Ele que falou da importância dos traumas para geração de Neuroses. As 
crianças não podem passar por nenhum dissabor, senão vão virar ado-
lescentes deprimidos e drogados no futuro. Os grupos de WhatsApp de 
Mães deveriam ter supervisão psiquiátrica. A velha Histeria agora dá lugar 
a medos e reatividade a qualquer coisa que pode ser “traumática” para 

nossos príncipes e princesas.
Esse Outono\Inverno tem sido enlouquecedor para os Pediatras. Dois 

anos de Pandemia criaram um buraco na Imunidade das crianças, sabe 
por que? A falta de interação diminuiu muito a trocas de vírus entre elas. 
Essa troca está sendo intensificada agora, com um download constante 
de cepas virais. Covid é fichinha. Uma amiga Pediatra me contou que 
uma criança de três anos tinha três vírus diferentes no seu Perfil. Simul-
taneamente. A mãe se descabelou toda com o resultado, a criança evolui 
bem, felizmente. Por que saímos de Freud e fomos para o consultório de 
Pediatria? Porque a fantasia do medo de traumas cria fragilidades como os 
dois anos de quarentena: não se expor a dificuldades, fracassos, viroses e 
outros estressores deixam crianças e pais fragilizados no enfrentamento 
da vida. A ideia de evitar o Trauma é um trauma em si, gerando uma cul-
tura de medo e fragilização.

A Biologia tem um nome para a importância dos estressores: Hormese.

Hormese é a exposição às dificuldades que permitem que as pessoas 
e os organismos cresçam e se tornem fortes diante das dificuldades. Isso 
significa que precisamos das adversiddaes e dos erros para nosso desenvol-
vimento. Tentar evitar os erros é como a mãe ensandecida que queria abolir 
a lição de casa de todos para não prejudicar a autoestima de seu filhinho: 
isso faria a mágica de fragilizar o seu filho e toda a sua classe.

Uma música antiga de Erasmo Carlos dizia que proteção desprotege. 
Hoje ele seria atacado por alguma associação de mães ou de protetores 
de alguma coisa. Eu diria que o poeta queria dizer que a Superproteção 
desprotege. E muito. É duro ver uma criança falhar, fracassar ou se ame-
drontar. Mas devemos abraçar o medo e continuar errando, pois é isso que 
gera aprendizado e crescimento.
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contratação da assinatura, deve 
ser analisada a cobertura do segu-
ro, resguardando-se de surpresas 
desagradáveis em caso de sinistro.

Pagar uma assinatura de um 
automóvel, ao invés de comprá-lo, 
também pode ser mais atraente do 
ponto de vista do mercado atual, 
principalmente para quem dispõe 

do recurso para adquirir um carro 
à vista, pois, devido às elevadas ta-
xas de juros, é mais negócio deixar 
o dinheiro investido e rendendo.

O custo-benefício em adquirir 
um carro por assinatura é um tan-
to peculiar. Então, de um modo 
geral, a pergunta que fica para re-
flexão e entendimento das neces-

sidades pessoais é, quanto vale o 
seu tempo? Ou seja, quanto você 
valoriza não ter que se preocupar 
com questões burocráticas que 
tomam boa parte do dia. Em ca-
sos em que o tempo que sobra é 
aquele de reabastecer, o carro por 
assinatura é uma excelente opção 
de escolha.

Matt Damon no filme Perdido em 
Marte, “We will have to science 
the shit out of this“. Literalmente, 
a gente vai precisar de muita ciên-
cia para sair desta situação.

Ao longo destes últimos qua-
tro anos, vimos instituições sep-
tuagenárias, como a Capes e o 
CNPq, penarem com restrições 
orçamentárias que ameaçam sua 
sobrevivência. O Fundo Nacional 
de Desenvolvimento Científico 
e Tecnológico (FNDCT) tem so-
frido seguidos cortes. No ano 
passado, o Congresso aprovou a 
lei 177/2021, que impede o con-
tingenciamento de recursos do 
FNDCT, após derrubar veto presi-
dencial. Em editorial nesta Folha, 
publicado em 2/7, o governo é 
criticado por novamente bloquear 
R$ 2,5 bilhões do FNDCT.

Uma análise das economias 
mais prósperas do planeta permi-
te estabelecer forte correlação en-
tre prosperidade e investimento 
em pesquisa e desenvolvimento 

(P&D). Segundo dados da OCDE 
e do Banco Mundial, os principais 
países da União Europeia inves-
tem entre 2% e 3,5% de seu PIB 
em P&D; os EUA investem 3,45%; 
a China, 2,4%, e Israel chega a 
5,4%, enquanto no Brasil perma-
necemos estagnados em investi-
mento em P&D próximo a 1,2% 
do PIB.

É preciso que a sociedade dê 
um recado claro aos políticos: 
basta de cortes em educação, saú-
de, ciência e tecnologia para favo-
recer fundos eleitorais e obscuras 
emendas “de relator”, já populari-
zadas como “orçamento secreto”. 
Além de termos sentido na carne 
a necessidade de investimento em 
saúde, não podemos mais adiar 
a busca de soluções para a crise 
climática.

Se a devastação da Amazônia 
preocupa as nações europeias, 
estarrecidas diante das toneladas 
de carbono emitidas pela floresta 
em chamas, ela deveria nos pre-

ocupar ainda mais. O regime de 
chuvas no Sudeste é fortemente 
influenciado pelos “rios voado-
res”, os imensos volumes de va-
por de água liberados pelas folhas 
das árvores e que se precipitam 
em forma de chuva: sem floresta, 
acabaremos com a agricultura, e a 
indústria parará por falta de água.

Finalizo com um exemplo da 
minha área de atuação. Em di-
versos países, os governos estão 
investindo fortemente na gera-
ção de novas tecnologias a partir 
da física quântica. Um exemplo 
é o lançamento de satélites com 
gravímetros baseados em interfe-
rometria atômica que permitirão 
descobrir a composição da terra, 
bem abaixo da superfície.

Em breve, outros países pode-
rão conhecer as riquezas contidas 
no nosso subsolo, enquanto nós 
permaneceremos sem ciência, 
comprometendo nossa soberania. 
Sem ciência, não há desenvolvi-
mento.
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Congresso aprova R$ 1,2 bilhão para 
equalizar juros do Plano Safra

Projeto sobre soro antiofídico pronto 
para Plenário

Congresso aprova LDO sem emendas 
impositivas de relator

Parâmetros macroeconômicos define gastos para 2023

Texto determina que pacientes sejam avisados sobre indisponibilidade de 
soro em hospitais e emergências 

O Congresso Nacional aprovou o Projeto de Lei 
(PLN) 18/22, que abre crédito suplementar de R$ 1,2 
bilhão para equalizar os juros de operações de finan-
ciamento do Plano Safra. As subvenções serão utili-
zadas para o Programa Nacional de Fortalecimento 
da Agricultura Familiar (Pronaf ), custeio agropecu-
ário, comercialização de produtos e investimento 
rural e agroindustrial. A proposta segue para sanção 
presidencial.

Os recursos do PLN 18/22 virão da reserva de 
contingência, que é uma dotação genérica do Orça-
mento onde o governo guarda recursos para gastos 
não previstos. Na prática, o dinheiro é reservado 
para cumprir a meta anual de resultado primário.

Os recursos aprovados serão repartidos entre as 
seguintes operações de financiamento do Plano Sa-
fra: Pronaf: R$ 532 milhões, Custeio agropecuário: 
R$ 443,5 milhões, Investimento rural e agroindus-
trial: R$ 216,5 milhões e Comercialização de produ-
tos agropecuários: R$ 8 milhões. (Agência Câmara)

A Comissão de Saúde da As-
sembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) aprovou parecer 
de 2º turno ao Projeto de Lei (PL) 

1.148/19, do deputado Mauro Tra-
monte (Republicanos), na manhã 
de ontem (12). 

O projeto obriga as unidades 

de pronto atendimento e hospi-
tais públicos a afixarem cartazes 
informando a indisponibilidade 
em estoque de soro antiescorpiô-

O Congresso Nacional apro-
vou, nesta terça-feira (12), o pro-
jeto de Lei das Diretrizes Orça-
mentárias (LDO), que estabelece 
regras para elaboração do Orça-
mento Geral da União do próxi-
mo ano. O relator, senador Mar-
cos do Val (Podemos-ES), retirou 
do texto a execução obrigatória 
das emendas de relator, identifi-
cadas como RP 9. O projeto prevê 
reajuste, contratações e reestru-
turação de carreira para policiais 
federais e do Distrito Federal.

No Senado, o PLN 5/2022 ob-
teve 46 votos a favor e 23 contra. 
Na Câmara dos Deputados, foram 
324 votos favoráveis e 110 contrá-
rios.

O projeto da LDO foi aprovado 
no dia 29 de junho pela Comis-
são Mista de Orçamento (CMO). 
Na ocasião, Marcos do Val havia 

previsto o caráter impositivo das 
emendas de relator como forma 
de assegurar mais recursos fede-
rais para estados e municípios. 
Elas somam R$ 16,5 bilhões neste 
ano e podem chegar a R$ 19 bi-
lhões em 2023.

Na sessão conjunta da última 
segunda-feira (11), a proposta so-
freu resistência de parlamentares. 
Nesta terça-feira, Marcos do Val 
apresentou um adendo ao relató-
rio original para suprimir o artigo 
art. 81-A, que previa a impositivi-
dade das emendas RP 9.

A alteração repercutiu entre 
os parlamentares. Para o líder do 
governo no Congresso, senador 
Eduardo Gomes (PL-TO), o cará-
ter impositivo “ainda carece de re-
gulamentação e de discussão mais 
aprofundada”. Contrário às RP 9, 
o senador Oriovisto Guimarães 

(Podemos-PR) avalia que as emen-
das de relator comprometem a 
isonomia entre os parlamentares.

“Isonomia é tudo o que não 
acontece com as RP 9. Não existe 
isonomia no orçamento secreto. 
O tratamento não é igual. Não 
criminalizo a política. Respeito 
quem quer levar verba para seu 
estado. Acho legítimo isso. Mas 
falta isonomia. Todos nós temos 
isonomia no que diz respeito às 
emendas individuais e de banca-
da. Aí sim é transparente e temos 
regras”, disse.

Para a senadora Zenaide Maia 
(Pros-RN), as emendas parlamen-
tares são responsáveis por levar 
recursos públicos aos municípios. 
Mas ela é contra a impositividade 
de execução dos recursos.

“Não sou contra os parlamen-
tares distribuírem emendas. Acho 

que é uma maneira de chegar aos 
municípios e estados. Mas essa 
RP 9. Quem vai escolher quem 
vai distribuir os recursos previs-
tos de R$ 19 bilhões? Sou contra 
a RP 9. Vamos conseguir que não 
seja obrigatoriedade de se pagar. 
Quero parabenizar por a gente 
tentar não ter a obrigatoriedade”, 
afirmou.

O senador Eduardo Girão (Po-
demos-CE) leu uma carta-aber-
ta em que a bancada defendia a 
execução das emendas parlamen-
tares. Girão, no entanto, disse 
discordar da obrigatoriedade de 
execução das RP 9.

“As emendas parlamentares, 
caso sejam liberadas e executa-
das, podem ser um instrumento 
importante para atender as ne-
cessidades prementes de estados 
e municípios. É claro que os se-

nadores têm plenas condições 
de contribuir, alocando corre-
tamente tais recursos. Portanto, 
de forma a evitar interpretações 
distorcidas sobre critérios para 
liberação de emendas, espera-
mos que tal processo tenha plena 
transparência e ampla publici-
dade, atendendo todos os sena-
dores independente de filiação 
partidária ou posicionamento em 
votações. Afinal todos foram elei-
tos da mesma forma, com a legi-
timidade do voto democrático”, 
disse Girão.

TRANSPARÊNCIA

A LDO prevê medidas para 
ampliar a transparência e o con-
trole das emendas de relator. De 
acordo com o projeto, as indica-
ções e a ordem de prioridade das 

despesas devem ser sugeridas não 
apenas pelo relator-geral, mas 
também pelo presidente da CMO. 
Ainda segundo o PLN 5/2022, as 
indicações devem trazer o nome 
do parlamentar que solicitou a 
despesa, ainda que tenha sido 
apresentada por demanda de 
agentes públicos ou representan-
tes da sociedade civil.

O substitutivo de Marcos do Val 
traz dispositivos para aumentar o 
controle político e social sobre 
as transferências especiais. Nesta 
modalidade, que corresponde a 
R$ 3,3 bilhões das emendas indi-
viduais deste ano, os recursos são 
enviados diretamente ao caixa da 
prefeitura ou do estado beneficia-
do, sem finalidade definida e sem 
precisar que antes seja celebrado 
um convênio ou apresentado um 
projeto.

O projeto de LDO prevê salário 
mínimo de R$ 1.294 para o próximo 
ano. Sem aumento real, o valor foi 
corrigido apenas pelo INPC (Índice 
Nacional de Preços ao Consumidor) 
de 6,7% projetado para 2022.

A expectativa é de crescimento 
de 2,5% do Produto Interno Bruto 
(PIB), mesmo percentual esperado 
para 2024 e 2025. O PIB expressa 
a soma das riquezas produzidas no 
país. Quanto à inflação, o Índice 

Nacional de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA) ficaria em 3,3%. A 
taxa Selic (taxa básica de juros defi-
nida pelo Banco Central) é estima-
da em 10% para ano que vem.

TETO DE GASTOS - O texto 
aprovado permite que o Congres-
so utilize a projeção mais atuali-
zada para a inflação medida pelo 
IPCA em 2022. O objetivo é corri-
gir o cálculo do teto de gastos da 

União para 2023, estimado em R$ 
1,711 trilhão na versão original 
do PLN 5/2022.

A Constituição proíbe o go-
verno de fazer dívidas para pagar 
salários, aposentadorias e gastos 
para manter a máquina pública 
funcionando. As únicas despe-
sas que podem ser cobertas por 
operações de crédito são o pa-
gamento de dívidas (refinancia-
mento) e de juros. Quando essa 

norma — chamada regra de ouro 
— é descumprida, os gestores e o 
presidente da República podem 
ser enquadrados em crime de res-
ponsabilidade.

Pela LDO 2023, o limite para 
operações de crédito será de R$ 
17,3 bilhões para 2023. Mas o 
texto mantém um dispositivo que 
permite a inclusão de operações 
de crédito acima do limite cons-
titucional e de despesas a serem 

custeadas com esses recursos, 
desde que autorizado pelo Con-
gresso.

Pelo texto não será mais neces-
sário usar a projeção de inflação a 
ser informada pelo Ministério da 
Economia em 22 de novembro. 
A mudança também pode levar a 
um ajuste na meta de resultado 
primário, estimada em um déficit 
de R$ 65,9 bilhões. O valor pre-
visto para 2023 equivale a 0,63% 

do PIB, menor que os R$ 66,9 bi-
lhões (0,69% do PIB) projetados 
para 2022.

A projeção para o resultado 
primário dos estados, do Distrito 
Federal e dos municípios é de um 
déficit de R$ 100 milhões. A esti-
mativa para esses entes federados 
é apenas um indicador, não uma 
meta, porque o Executivo federal 
não tem ingerência sobre o orça-
mento deles.(Agência Senado)
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Subvenções serão usadas para o programa de fortalecimento da agricultura familiar

Os deputados também aprovaram pareceres a projetos sobre teste de zika e chikungunya e sobre 
fundo para pesquisas relacionadas à Covid-19

nico e/ou antiofídico, em área de 
fácil visualização ao usuário.

O relator, deputado André 
Quintão (PT), opinou pela apro-
vação do texto na forma do ven-
cido em Plenário (texto aprovado 
com modificações em 1º turno). 
Nesta redação, além de obrigar a 
informação de que não há soro 
disponível no local, acrescenta 
a obrigatoriedade de os cartazes 
também informarem sobre as 
unidades de saúde mais próximas 
onde os soros podem ser obtidos. 
O projeto agora retorna ao Plená-
rio para ser votado em definitivo.

TESTE DE ZIKA E 
CHIKUNGUNYA

Também teve parecer apro-
vado, mas de 1º turno, o PL 
4.953/18, do deputado Carlos 
Henrique (PRB), que pretende 
tornar obrigatório o teste de zika 
e chikungunya em todas as doa-
ções de sangue no Estado.

Em sua forma original, a pro-
posição modifica a Lei 22.620, de 
2017, que trata de medidas de 

controle da proliferação de mos-
quitos transmissores da dengue.

O relator da matéria, deputado 
Doutor Wilson Batista (PSD), opi-
nou pela aprovação do texto na 
forma do substitutivo nº 2, que 
apresentou, e pela rejeição do 
substitutivo nº 1, que havia sido 
apresentado pela Comissão de 
Constituição e Justiça (CCJ).

Segundo ele, a proposta do 
substitutivo nº 1, de que o conte-
údo do projeto seja acrescentado 
à Lei 15.438, de 2005, traz uma 
série de impedimentos quanto às 
ações de competência do Poder 
Executivo, já que essa lei dispõe 
sobre o favorecimento, pelo Esta-
do, da doação de sangue de cor-
dão umbilical e placentário. Ou 
seja, a obrigatoriedade do teste 
ficaria restrita a apenas esse tipo 
de doação, comprometendo o ob-
jetivo do projeto.

SUBSTITUTIVO Nº 2

Levando isso em consideração 
e buscando compatibilizar as dis-
posições do texto com as conside-

rações técnicas apresentadas pela 
Fundação Hemominas, contrárias 
à implementação de medidas sem 
a devida comprovação científica 
de sua necessidade, o substitutivo 
nº 2 acrescenta parágrafo ao arti-
go 1º da Lei 9.546, de 1987.

Essa lei dispõe sobre a obriga-
toriedade de realização de exames 
laboratoriais para o diagnóstico 
da síndrome de imunodeficiência 
adquirida, da doença de Chagas, 
da sífilis e da hepatite B, por to-
dos os estabelecimentos hemote-
rápicos do Estado.

O parágrafo único sugerido 
pelo substitutivo nº 2 determina 
que os laboratórios disponibiliza-
rão ao doador material contendo 
informações sobre as condições 
básicas para a doação, sobre a 
importância das respostas do do-
ador na triagem clínica e sobre os 
riscos de transmissão de doenças 
infecciosas pela transfusão de 
sangue.

O texto segue para análise da 
Comissão de Fiscalização Finan-
ceira e Orçamentária (FFO). (Por-
tal ALMG)
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,44

Cotação EURO - REAL

R$ 5,45

Gasolina

R$ 5,69

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 4,78

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

Projeto de Lei para pesquisa avança 
na Assembleia de Minas

Vereadores anunciam construção de salão 
de velório

Incentivo à suinocultura motiva nova lei

Congresso aprova regras 
para recompor despesas 
de pessoal

O deputado Carlos Pimenta co-
mandou na manhã desta terça-feira, 
12/07/22, reunião da Comissão de 
Saúde da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais, ALMG, que deu pare-
cer favorável em 1º turno ao Projeto 
de Lei nº 2050/20 de sua autoria so-
bre a criação de fundo para investi-
mento em Pesquisas relacionadas à 
Covid-19.

O projeto de Autoria de Carlos 
Pimenta prevê que os recursos se-
jam distribuídos à Fundação Eze-
quiel Dias (Funed), à Fundação de 
Amparo à Pesquisa do Estado de Mi-
nas Gerais (Fapemig), às universida-
des públicas estaduais, autarquias 
que realizam pesquisas na área e a 
outras instituições.

O relator do PL, deputado André 
Quintão (PT), opinou pela aprova-

ção do texto na forma do substituti-
vo nº 1, apresentado pela comissão 
de constituição e justiça, CCJ. O 
substitutivo altera a Lei 23.631, de 
2020, a qual dispõe sobre a adoção 
de medidas para o enfrentamento 
do estado de calamidade pública 
decorrente da pandemia de Co-
vid-19, para autorizar o Poder Exe-
cutivo a instituir fundo voltado ao 
financiamento de pesquisas relati-
vas ao coronavírus. O texto segue 
agora para análise da Comissão de 
Fiscalização Financeira, FFO.

De acordo com Carlos Pimen-
ta, esse fundo servirá para que as 
universidades públicas estaduais 
possam investigar os erros e acertos 
cometidos pelo Estado quanto ao 
enfrentamento da Covid-19, além 
de gerar estatísticas que serão fun-

damentais para o enfrentamento 
de novas epidemias e pandemias 
no futuro. “Esse fundo vai unir uni-
versidades mineiras nessa missão 
muito importante e fundamental e 
recursos são necessários para isso”, 
completou.

Vale ressaltar que a pandemia de 
Covid-19 continua sendo a maior 
tragédia vivida pela humanidade 
desde as grandes guerras. As es-
peranças de superação desta crise 
estão, principalmente, no desenvol-
vimento científico que permita en-
contrar formas de melhor prevenir 
e tratar a doença. “Daí, a nossa luta 
por esse fundo. E temos a certeza 
que com os recursos Minas Gerais 
estará à frente das pesquisas e a saú-
de, sob controle”, finaliza. (MARGA-
RIDA MAGALHÃES – Colaboradora)

A construção ou reforma dos sa-
lões de velórios são reivindicações 
constantes dos vereadores da Câma-
ra de Montes Claros.  Na reunião or-
dinária realizada na terça-feira (5), o 
vereador Valdecy Contador (Cidada-
nia), que sempre cobrou melhorias 
do salão de velório do Alto São João, 
voltou a destacar o assunto em seu 
pronunciamento onde informou 
que a licitação para a compra do 
material da reforma do local será 
realizada no próximo dia 18.

De acordo com o parlamentar, 
os recursos para a obra já estão 
garantidos através de emenda do 
deputado estadual Gil Pereira (PSD) 

no valor de R$ 100 mil. O parlamen-
tar lembrou que já tem a garantia 
do prefeito Humberto Souto que 
tão logo seja realizada a licitação a 
obra de reforma já terá seu início. 
Moradores de mais oito bairros 
adjacentes também se beneficiarão 
com o espaço, onde poderão velar 
os seus entes, com mais conforto e 
comodidade.

O salão de velório do alto São 
João foi criado há mais de 50 anos 
e será a primeira vez que receberá 
uma obra de reforma em toda sua 
infraestrutura, com serviços pontu-
ais e necessários, já que, segundo 
Valdecy o local se encontra atual-

mente em péssimas condições para 
a realização de velórios.

Ainda em relação aos salões de 
velórios, o vereador Odair Ferreira 
(Solidariedade) também usou o seu 
tempo na tribuna para anunciar que 
está bem próximo de conseguir 
emenda parlamentar para a constru-
ção de um novo espaço, no bairro 
Delfino Magalhães.

Segundo o vereador Odair, a 
expectativa é de que o salão seja 
construído na avenida Olímpio Ma-
galhães, que está recebendo a pavi-
mentação asfáltica, beneficiando ou-
tros 10 bairros adjacentes. (Ascom 
CMMC)

A Lei 24.209, de 2022, que ins-
titui o Polo Mineiro de Incentivo à 
Suinocultura, foi sancionada pelo 
governador e publicada no Diário 
Oficial de Minas Gerais de ontem 
(12). A norma tramitou na ALMG 
como o Projeto de Lei (PL) 494/19. 

O texto, aprovado pelo Plenário 
em junho, define que o polo será 
integrado pelos municípios da Re-
gião Intermediária de Ponte Nova, 
definida pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE).

Entre os objetivos do polo, estão 
o fortalecimento da cadeia produti-
va, o incentivo à produção e indus-
trialização de produtos derivados 
de suínos e a geração de emprego 
e renda. 

Para isso, o poder público pode-
rá criar mecanismos de tratamento 

tributário diferenciado e destinar 
recursos para pesquisa agropecuá-
ria e inspeção sanitária. Além disso, 
poderá oferecer aos suinocultores 
assistência técnica e extensão rural 
e linhas de crédito especiais em ins-
tituições bancárias oficiais.

AUDIOVISUAL EM CATAGUASES

Também foi sancionada pelo 
governador e publicada no Diário 
Oficial nesta terça-feira (12) a Lei 
24.210, de 2022, que cria o Polo 
Audiovisual de Cataguases e Região. 
A norma tramitou na ALMG como o 
PL 1.027/19. 

O texto define que Cataguases 
(Zona da Mata) será a sede do polo 
audiovisual e relaciona todos os 
municípios que ele abrangerá, de-

finindo, entre seus objetivos, forta-
lecer a economia criativa na região 
e consolidar o arranjo produtivo do 
audiovisual como fator de desenvol-
vimento regional.

Entre as ações para apoio ao 
setor, o texto traz a facilitação de 
locações e de emissão de alvarás 
e autorizações para realização das 
produções; implantação de cineclu-
bes em escolas de educação básica 
e instituições de ensino superior; 
e oferta de crédito em instituições 
financeiras oficiais.

O polo de Cataguases já era reco-
nhecido pelo governo federal. A ex-
pectativa é que, com a formalização 
de sua implementação, gere mais 
renda e emprego, beneficiando ar-
tistas que foram afetados pela pan-
demia da Covid-19. (Portal ALMG)

O Congresso Nacional apro-
vou o Projeto de Lei (PLN) 14/22, 
que adapta as regras para abertu-
ra de créditos suplementares com 
o objetivo de recompor despesas 
de pessoal e encargos sociais. A 
matéria segue para sanção presi-
dencial.

Na votação, os parlamenta-
res mantiveram dispositivo que 
retira a identificação de autores 
de emendas de comissão (RP 8) 
e de relator-geral (RP 9) quando 
os recursos forem remanejados 
para outras despesas de resulta-

do primário discricionário pelo 
Poder Executivo (como RP 2, por 
exemplo).

O líder da Minoria no Con-
gresso, deputado Afonso Florence 
(PT-BA), havia defendido a retira-
da do dispositivo por avaliar que 
aumentava o sigilo das despesas 
públicas e prejudicava a transpa-
rência sobre as emendas de rela-
tor. Já o líder do governo, senador 
Eduardo Gomes (PL-TO), afirmou 
que a mudança permitiria que o 
Executivo utilizasse recursos de 
emendas do Congresso.

O PLN 14/22 também permite 
a redução de dotações da Seguri-
dade Social; autoriza a suplemen-
tação de despesas discricionárias 
após a divulgação do relatório de 
avaliação de receitas e despesas 
do quinto bimestre, quando não 
é mais possível encaminhar proje-
tos de lei de crédito suplementar 
ao Congresso Nacional; e torna 
flexível o aumento de dotações de 
despesas primárias obrigatórias a 
partir do cancelamento de despe-
sas de comissões, classificadas de 
RP 8. (Agência Câmara)
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   COVID-19

O incentivo à produção e industrialização de produtos 
derivados de suínos é um dos objetivos do polo
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E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Fomenta MOC

Vera Lôpo

Empreendimentos e Fomentos em 
tempos de crise: Feira da Agricultura 

Familiar 

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

Há 12 anos a Sociedade Rural de Montes Claros cede um espaço 
no Parque de Exposições João Alencar Athayde durante a Expo-
montes para a Feira da Agricultura Familiar, e este ano após dois 
anos sem acontecer, devido a pandemia, a feira retornou com 36 
estandes e com o slogan “Comida de verdade do campo para a 
cidade”.

Na feira, a população pode encontrar uma grade diversidade de 
produtos, alimentos, plantas, artesanatos, etc. Tudo vindo do cam-
po cultivado pelos agricultores e de associações de várias cidades 
do Norte de Minas.

Este espaço é muito importante para o agricultor familiar que 
tem muito a mostrar e tem qualidade nos produtos que cultiva e 
produz. Através da feira o público conhece o que essas pessoas 
têm a ofertar e assim o agricultor consegue ampliar os negócios e 
as vendas por consequência.

O Sebrae Minas está com inscri-
ções abertas para o Empretec, que 
acontece entre os dias 18 e 23 de 
julho, em Montes Claros. As vagas 

são limitadas e os interessados po-
dem se inscrever até quinta-feira 
(14) pelo site do Empretec.

Desenvolvido pela ONU, o se-

minário é considerado uma refe-
rência mundial de capacitação em 
empreendedorismo e está presente 
em mais de 40 países. No Brasil, 

A Secretaria de Planejamento 
e Gestão (SEPLAG) da Prefeitura 
de Montes Claros inicia hoje (13), 
ao recadastramento do Auxílio-
-Transporte pago aos servidores 
públicos da administração direta, 
admitidos antes do ano de 2022.

A atualização do cadastro deve 
ser realizada exclusivamente pelo 
Portal Eletrônico da Prefeitura, 
através do link: https://seplag.
montesclaros.mg.gov.br/pagina/
recadastramento.

“O recadastramento vem ao 

encontro da necessidade de apri-
moramento das informações para 
a gestão administrativa dos servi-
dores públicos municipais, a fim 
de manter sempre atualizados os 
seus dados cadastrais, bem como 
prestigiar a responsabilidade e a 

Dicas 

•Saúde: Pratique atividades físicas regulares. É comprovado que 
atividades físicas melhoram a auto-estima, sensação de bem-estar e 
a imunidade, sem mencionar o ganho de condicionamento físico.

• Motivacional: “Tudo o que um sonho precisa para ser realiza-
do é alguém que acredite que ele possa ser realizado.” de Roberto 
Shinyashiki

• Livro: A Riqueza das Nações de Adam Smith
• Trânsito: Vigie as manobras dos grandes veículos à sua frente. 

Em caso de muito transito ou até engarrafamento, observe os mo-
toristas de ônibus e caminhões,  pois, eles possuem uma visão pri-
vilegiada e podem saber antes de todos sobre qualquer obstáculo. 

Esta colunista em visita ao estande da Metra na 48ª Expomon-
tes. Na foto ladeada por Lucas, proprietário da Fazenda Campolina 
e Ana Maria Silveira que é proprietária da Metra. 

Não poderia deixar de mencionar que eles vestem Tribo Social 
by Vera Lôpo.

Falando em agricultura familiar estivemos fazendo uma campa-
nha para doação de sangue. Esta colunista, Selma dias e Maria dos 
Anjos ladeadas por um doador de sangue.

Inscrições para o Empretec 
em Montes Claros vão até esta 
quinta-feira

Recadastramento do 
Auxílio-Transporte começa hoje

Prazo para vistoria de táxis é 
prorrogado até agosto

é ofertado exclusivamente pelo Se-
brae. Outras informações podem 
ser obtidas na agencia do Sebrae em 
Montes Claros. Informações pelos 
telefones (38) 32247350 ou 99989-
0171.

O Empretec é destinado a pes-
soas que desejam melhorar o seu 
potencial para abrir ou gerir o seu 
empreendimento ou descobrir no-
vas oportunidades de negócio. O 
programa é realizado em seis dias 
de atividades, totalizando 60 horas 
de capacitação com dedicação exclu-
siva. Para participar, os candidatos 
devem ser aprovados em uma entre-
vista de seleção.  

O objetivo é estimular os partici-
pantes a desenvolverem comporta-
mentos e competências empreende-
doras. Entre elas estão a capacidade 
de identificar oportunidades; calcu-
lar riscos; buscar informações; esta-
belecer metas; planejar e monitorar 
sistematicamente o próprio negócio; 
criar redes de contatos; ser persis-
tente; ter independência e autocon-
fiança. (Agência Sebrae)

Seminário de capacitação em empreendedorismo com metodologia
 da ONU é realizado pelo Sebrae Minas
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eficiência com o dinheiro público”, 
esclarece a secretária municipal de 
Planejamento e Gestão, Celeste Lei-
te Fróes.

Para atualizar o cadastro, os ser-
vidores precisam apresentar os ori-
ginais dos seguintes documentos: 
Formulário devidamente preen-
chido e assinado; Comprovante de 
residência recente no nome do ser-
vidor ou declaração de residência 
(acompanhada de algum compro-
vante no nome do titular do imóvel) 
e; Documento de identidade.

Os documentos necessários e o 
formulário deverão ser encaminha-
dos de forma eletrônica, ou então 
protocolados nos Núcleos de Apoio 
de cada Secretaria Municipal, para 
posterior remessa eletrônica para 
análise e verificação da SEPLAG.

O recadastramento terá duração 
de dois meses, no período de 13/07 
a 12/09/2022, e tem caráter obriga-
tório para todos os servidores admi-
tidos antes do ano de 2022, sendo 
que a sua não realização implicará 
no cancelamento do pagamento da 
verba. 

Outras informações podem ser 
obtidas pelos telefones: 2211-3297, 
2211-3298, 2211-3132. (Ascom 
PMMC)

A Empresa Municipal de Plane-
jamento, Gestão e Educação em 
Trânsito e Transportes de Montes 
Claros (MCTrans) prorrogou para 
30 de agosto, o prazo para a vis-
toria anual dos veículos que reali-
zam o serviço de táxi em Montes 
Claros. O prazo para a realização 
da vistoria, que terminou no dia 24 
de junho.

É interessante destacar que a 
reprovação do veículo, ou o não 
comparecimento, implicará na 
aplicação de sanções legais previs-
tas no Código de Trânsito Brasilei-
ro (CTB). De acordo com a Portaria 
nº 030/2022, além do motorista, a 
presença do permissionário tam-
bém é necessária no momento da 
inspeção.

A iniciativa garante a segurança 
de profissionais e usuários, uma 
vez que avalia o estado dos veícu-
los utilizados e a documentação 
dos condutores. Assim, permis-
sionários e condutores auxiliares 
devem realizar agendamento para 
apresentação e verificação da do-
cumentação dos condutores e dos 
veículos, dos equipamentos obri-
gatórios, dos requisitos relaciona-
dos à segurança do automóvel e do 
estado de conservação do veículo.

A documentação que o permis-
sionário deve apresentar está re-
lacionada na Portaria nº 030/2022 
da MCTrans, a qual está disponível 

na edição de 12 de julho do Diário 
Oficial Eletrônico do Município 
(https://admin.montesclaros.mg.

gov.br/upload/diario-oficial/files/
edicoes/2022/jul-22/DiarioOficia-
lEletronico12-07-22.pdf ). Mais in-

formações podem ser obtidas atra-
vés do telefone 3224-6901. (Ascom 
PMMC)
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AS QUENTES DE JJ

POSSE COMENTADA

NOVO PRESIDENTE NO PSDB

Os tucanos da Terrinha de JJ, não dormem no ponto. 

O PSDB que entrou quente nas eleições desse ano tem 

agora novo presidente. Trata-se do renomado médico 

e revelação no cenário político da pré-campanha Dr. 

Vitor Hugo Guimarães. Ele vem organizando a agre-

miação que promete muito para as eleições deste ano 

e a de 2024. 

ARROZ COM PEQUI

O 19º Arroz com Pequi da Feli, agitará o circuito da 

bela chácara Bugarin, no próximo dia 24 de julho. Na 

oportunidade, a nossa queridíssima colunista social 

lançará em grande estilo, a sua esperada revista com 

sua vitoriosa trajetória de 33 anos na reportagem so-

cial.

JJ NA TV

Não deixe de ver no Youtube, o nosso programa João 

Jorge em Revista, que foi ao ar na noite de ontem, na 

TV Gazeta Norte-Mineira. Um programa sob a direção 

de Filipe Gusmão, recheado de grandes atrações.

CIRO NO NORTE

Neste sábado, o presidenciável Ciro Gomes do PDT 

cumprirá ampla agenda no Norte do Estado, visitando 

Montes Claros em concorrido encontro com lideran-

ças e também estará em Salinas na grandiosa Festa 

Nacional da Cachaça com os pré-candidatos do PDT 

na região, o deputado Carlos Pimenta e Délio Pinheiro. 

NEYMAR NO FLAMENGO?

No último final de semana explodiram nas redes so-

ciais os insistentes rumores de que o craque Neymar, 

em baixa no PSG, poderia após a Copa do Mundo, ves-

tir a gloriosa camisa do Flamengo, do Rio. Em contra-

partida, aqui em Minas, o Cruzeiro sonha em ter Ricar-

do Goulart para o 2º turno da Série B.

MULHERES CANDIDATAS

O poder feminino vai às urnas nas Eleições 2022. 

Aqui em Montes Claros, além de Carol Figueiredo, 

Selma Dias, a própria deputada Leninha que tenta a 

reeleição, a presidente do PSDB Mulher Wanglaice 

Medeiros, de conhecida família política também será 

candidata à deputada federal pelo partido tucano. O 

poder feminino quer provar sua força nas Eleições 

2022.

CASA DA AMIZADE

O Conselho deliberativo da Casa da Amizade de 

Montes Claros empossa nesta quarta-feira (13), às 

19h30 na Casa do Rotariano, Maria de Lourdes Soares 

Silva e seu conselho gestor para o biênio 2022-2024. 

Certamente será uma das posses das mais concorridas.

TROFÉU LAZINHO PIMENTA

Em nossa Coluna, da próxima sexta-feira, vamos 

anunciar em grande estilo, a data e o local da nossa ci-

nematográfica noite de gala do Troféu Lazinho Pimen-

ta. A nossa estreia aqui na Rede Gazeta de Comunica-

ção com promoções sociais, será do mais alto nível e 

vai dar muito o que falar. Aguardem!

Nos últimos tempos, a Câmara Municipal de Montes Cla-

ros, vem deixando a desejar. Mas o atual Legislativo da Ter-

rinha de JJ é criticado duramente em todas as rodas da capi-

tal do Norte do Estado, principalmente nos últimos 8 meses, 

quando a mesma vem descendo ladeira abaixo e perdendo 

completamente o foco, a representatividade e o prestígio. O 

atual presidente Cláudio Rodrigues, inchou a máquina no 

maior festival de contratações já vistas. Informações obtidas 

nos bastidores do Legislativo pela Coluna dão conta de que 

a Câmara usa uma empresa licitada para prestação de servi-

ços, objetivando implantar um empreguismo com interesses 

escusos e particulares, em detrimento do uso do dinheiro pú-

blico desnecessário. O Legislativo tem poucos funcionários 

efetivos, em contrapartida aos inúmeros contratados com fi-

nalidade eleitoreira. Está comprovado que a Câmara de Vere-

adores não necessita da metade dos funcionários que possui. 

Alguns deles privilegiados e assinando ponto por aplicativo, 

no terrível escândalo do ponto eletrônico, que comentamos 

na última Coluna. Os ‘Amigos do Rei’ fazem a festa, assinam 

ponto onde estiverem, sem necessariamente estarem traba-

lhando em uma das salas do Legislativo. 

Um dos mais consagrados neurologistas do interior mi-

neiro Marcílio Monteiro, tomará posse no dia 19 de julho, na 

Casa de Cultura Márcia Prates. Ele comandará juntamente 

com a nova diretoria o Rotary Club Madre Tereza de Calcu-

tá. Aqui em close para a Coluna com sua bela esposa Fabíola 

Monteiro. A posse será das mais prestigiadas.

Sábado tem repeteco do nosso programa João Jorge em 

Revista, que já está no Youtube. O programa vai ao ar às 

13h30, na TV Gazeta, inclusive contando detalhes quentíssi-

mos da saída de Casagrande da Rede Globo.

Vem aí o Troféu Lazinho Pimenta. Aqui o vitorioso casal 

Alfredo Cardosos Bispo e Eliane Bispo, juntamente com a es-

trela Dilemar Neto, em uma das nossas promoções.

Nossos parabéns à grande estrela do mercado empresa-

rial da comunicação Rosilene Lopes, que aniversariou recen-

temente. Que a luz do nosso Pai Maior, continue iluminando 

esta grande mulher.

Quando assumiu a presidência da Câmara de Vereadores, 

Cláudio Rodrigues anunciou uma completa reformulação no 

Legislativo e que as ações ali seriam dentro da máxima trans-

parência. O presidente que mais tem assessores de comunica-

ção em Montes Claros, alguns deles de reconhecida compe-

tência e concursados, sequer convidou a imprensa para uma 

coletiva de prestação de contas dos serviços apresentados, 

preferindo optar por normas estranhas, onde bajuladores e 

não profissionais, maqueiam uma Câmara impotente, sem 

projetos para a Sáude, sendo rival da Educação, sem cobrar 

do Executivo os 4% destinados à Cultura, sem projetos para o 

Esporte, mobilidade urbana etc. Maquiar a Câmara como se 

fosse maravilhosa é mais um desrespeito ao dinheiro do povo. 

O que faz esta Mesa Diretora a não ser distribuir honrarias e 

diplomas? Nada mais! Salve uns 6 vereadores, a Câmara en-

vergonha Montes Claros. Acorda legislativo! O povo merece 

coisa bem melhor.

Com um buffet de primeira, onde a irmã da nova presiden-

te do Ratary Liberdade, Maria Eunice dos Santos, a queridís-

sima Binha, brilhou na organização, na última quarta-feira 

(6), o Rotary Club Liberdade empossou sua nova presidente, 

juntamente com a diretoria entrante para comandar o ano 

rotário 2022-2023. Noite de muita emoção, em que a nova di-

reção chegou chegando, mostrando um grupo fortíssimo de 

mulheres dinâmicas, que realmente marcará um gol de pla-

ca. Em nosso programa de TV, João Jorge em Revista, que foi 

ao ar ontem na TV Gazeta, com direção do consagrado Filipe 

Gusmão, mostramos várias imagens fotográficas da talento-

sa Silvana Mameluque. O nosso aplauso à nova diretoria e a 

anterior através do seu excelente presidente Rodolfo Oliveira, 

que realmente escreveu seu nome na história do Liberdade, 

como melhor presidente dos últimos anos.

Aqui estamos com Veranice dos Santos, na concorrida pos-

se de sua diretoria, no Rotary Club Liberdade.

Luciana Santos com seu charme, beleza, elegância e catego-

ria é a nossa estrela desta quarta-feira. Aqui, em noite de Vips 

de Minas, na homenagem a Dr. Pedro Santos.

O BALANÇO NEGATIVO DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE MONTES CLAROS

CADÊ A COLETIVA PARA A 
PRESTAÇÃO DE CONTAS?

A ESTRELA DESTA QUARTAPOSSE NO MADRE TEREZA
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Aroldo Tourinho apoia implantação de 
espaço para aleitamento materno na Novo 
Nordisk  

“Nova onda de covid-19 pode estar próxima”, alerta 
OMS; medidas de proteção são recomendadas

Codanorte realiza visita técnica na área em que 
será construída a UTM, em Januária

Há 27 anos o Hospital Aroldo 
Tourinho atua para o incentivo 
ao aleitamento materno através 
das ações do seu Banco de Leite 
Humano. Desta vez, no último dia 
9 de julho, a instituição ganhou 
parceira importante nessas ações, 
a empresa multinacional Novo 
Nordisk, que inaugurou em sua 
unidade em Montes Claros “Sala 
de Apoio ao Aleitamento Mater-
no”. 

As mães/colaboradoras da 

Novo Nordisk não precisarão mais 
se preocupar com a amamentação 
dos bebês durante o horário do 
expediente. Isso porque, a em-
presa - com apoio do HAT - criou 
espaço humanizado e preparado 
para ajudar na readaptação ao 
trabalho após o período de licen-
ça-maternidade. O espaço conta 
com estação de coleta de leite e 
estrutura de apoio para que as 
mães possam ter tranquilidade ao 
realizarem a coleta do alimento 

materno. 
A médica do trabalho da Novo 

Nordisk, Cláudia Pimenta Gonçal-
ves, explica que o projeto “é um 
sonho concretizado com a parce-
ria do Banco de Leite do Hospital 
Aroldo Tourinho”, acrescentando 
que o “hospital deu todo o apoio 
e orientação na montagem da sala 
observadas as normas técnicas 
exigidas”.

A diretora de qualidade e ino-
vação do HAT, enfermeira Zilá 

Aparecida Soares Pereira, presen-
te na inauguração, explica que “o 
leite será ofertado para os bebês 
das colaboradoras da empresa 
durante o horário de trabalho e, 
dependendo da condição da co-
laboradora, o leite excedente por 
ela produzido será doado ao Ban-
co de Leite do Aroldo Tourinho, 
contribuindo, assim, com a ama-
mentação dos bebês que estão 
nas UTI’s neonatais em Montes 
Claros e na região”.

Para a colaboradora da Novo 
Nordisk, Luciana Nobre Leite, ter 
um espaço para recolher o leite 
durante o expediente demonstra 
o carinho e acolhimento da em-
presa para com as mães. 

“Todas as mães precisam ter 
uma rede de conforto para con-
ciliar suas atividades após o nas-
cimento do filho. O Hospital Arol-
do Tourinho, através do Banco de 
Leite, busca orientar não só sobre a 
importância da amamentação, mas 

também sobre o suporte às mães 
para que elas realizem o ato de 
amor com tranquilidade. Por isso, 
inciativas como a da Novo Nordisk 
são exemplos a serem seguidos. 
Cumprimentamos a direção da em-
presa pela iniciativa, ao tempo em 
que reiteramos nosso orgulho pelo 
papel social extremamente relevan-
te do nosso Banco de Leite Huma-
no, destaca o presidente do HAT, 
professor Paulo César Gonçalves de 
Almeida.

“É necessário que todos os paí-
ses se prepararem para uma possí-
vel nova onda de casos de covid-19 
por todo o mundo, a qual deve ser 
causada pelas subvariantes da cepa 
ômicron”. O alerta foi feito pela 
Organização Mundial da Saúde 
(OMS). Conforme Tedros A. Ghe-
breyesus, diretor-geral da organiza-
ção, os países devem voltar a impor 
os protocolos de proteção, com o 
intuito de conter o avanço do vírus.

A recomendação do diretor-ge-
ral da OMS aconteceu em coletiva 
de imprensa, na sede da instituição. 
Na oportunidade, outros membros 
da organização disseram que esta 
possível nova onda pode aumentar 
o número de casos e de mortes no 
planeta.

Conforme Tedros, “a pandemia 

de covid-19 não está nem perto do 
fim e essas novas ondas do vírus 
mostram isto”; ele ainda se disse 
“preocupado com uma tendência 
de mais mortes”. Tedros defendeu, 
ainda, que todos os países voltem 
a adotar protocolos de segurança 
contra a doença, sendo o principal 
deles o uso de máscaras.

Segundo informado, na coletiva, 
as subvariantes BA.4 e BA.5 da ômi-
cron já têm impulsionado a nova 
onda de casos na Europa. Isto tem 
se dado à medida que o verão no 
hemisfério norte causa considerá-
veis aglomerações e deslocamento 
de pessoas.

A Organização Mundial da Saú-
de segue preocupada que, ainda 
que tenham sido registrados estes 
aumentos de casos, seguem em 

relaxamento a vigilância do vírus e 
das novas variantes. O diretor-geral 
Tedros A. Ghebreyesus afirma que 
um comitê da organização segue 
considerando a covid-19 como uma 
emergência de saúde pública de in-
teresse internacional, ou seja, segue 
com classificação oficial para uma 
pandemia, segundo a agência.

Muitos governos estão preo-
cupados com a BA.5, conforme a 
OMS, entretanto, até o momento 
não existem evidências de que essa 
mutação seja mais grave do que as 
outras que surgiram da ômicron, 
nem que fuja da cobertura vacinal 
dos imunizantes disponíveis.

A Organização reforça que, 
mesmo assim, “o vírus segue se es-
palhando em ritmo muito intenso 
globalmente”.

A equipe técnica do Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário 
Para o Desenvolvimento Sustentá-
vel do Norte de Minas (Codanor-
te) realizou na última sexta-feira 
(8) uma visita técnica no local que 
será construída a Unidade de Tria-
gem Mecanizada (UTC), em Janu-
ária.

A gerente Departamento de Sa-
neamento do Codanorte, Patrícia 
Mendes explica que esta é a pri-
meira visita técnica para fazer ali-
nhamentos sobre a construção da 
UTM no município. “O objetivo é 
realizar o reconhecimento do ter-
reno que será construída a unida-
de. Passamos todo o dia colhendo 
informações para a elaboração do 
projeto”.

O engenheiro civil do Codanor-
te, Alvino Alkimim, comenta que a 
área será de no mínimo 10 hecta-
res. “A construção terá em torno 
de 3.000m², com um galpão com 
área mínima de 1.000 m², e um pá-
tio de compostagem de 2.000m²”, 
explicou.

Além da gerente do Departa-
mento de Saneamento do Coda-
norte, Patrícia Mendes, e do enge-
nheiro civil do Codanorte, Alvino 
Alkimim, estiveram presentes, a 
engenheira ambiental do Coda-
norte, Aline, o coordenador de 
planejamento do Codanorte, João 
Ribeiro, o secretário de meio am-
biente de Januária, Aurélio Vilares, 
e a engenheira civil da prefeitura 
de Januária, Daiane.

SOBRE OS RECURSOS - No 
mês de junho, o Codanorte assi-
nou um Acordo com o Ministério 
do Meio Ambiente, que libera 
mais de R$ 30 milhões para a 
construção de três Usinas de Tria-
gem Mecanizada de Resíduos Só-
lidos (UTM) no Norte de Minas, 
sendo uma em Januária, outra em 
Buritizeiro, e outra em Icaraí de 
Minas. Cada Unidade terá o custo 
de R$ 10.400.000 (Dez milhões 
e quatrocentos mil reais), valor 
que é proveniente de multas am-
bientais aplicadas pelo Ministério 
Público em relação a mineradora 
Vale.

“Esses equipamentos que se-
rão adquiridos para a Usina Me-
canizada promovem a separação 

dos materiais recicláveis e sua 
correta destinação, prezando 
pela inclusão socioprodutiva de 
catadores no processo”, disse o 
coordenador de planejamento do 
Codanorte, João Ribeiro. 

A UTM de Januária vai receber 
os resíduos de Januária, Pedras 
de Maria da Cruz, Bonito de Mi-
nas, Cônego Marinho, Itacarambi, 
São João das Missões, Lontra e 
Japonvar. “Com essa construção, 
quase 150 mil pessoas serão be-
neficiadas nessas oito cidades. 
Isso significa que 143 toneladas/
dia deixarão de ser descartadas na 
natureza de forma inadequada”, 
informou o prefeito de Francisco 
Dumont e presidente do Coda-
norte, Eduardo Rabelo. 

Enfermeira Zilá Aparecida Soares Pereira, diretora de qualidade e inovação do HAT, e a médica do 
trabalho da Novo Nordisk, Cláudia Pimenta Gonçalves Espaço de Apoio ao Aleitamento Materno da Novo Nordisk
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Criminosos são 
presos após renderem 
idosas e assaltarem 
fazenda 

Em Montes Claros, casa 
pega fogo e parte do 
telhado fica destruído

Em Três Marias, homem de 29 anos é morto a tiros na 
frente da namorada 

Motorista é baleado dentro de carro, 
tenta dirigir até o hospital e sofre 
acidente no percurso 

Na noite da última segunda-fei-
ra (11), dois homens foram pre-
sos após um assalto na zona rural 
de São João do Paraíso. Conforme 
a Polícia Militar, eles renderam 
três idosas, de 71, 85 e 96 anos, 
dentro de casa. As vítimas conta-
ram que um dos homens estava 
armado e, a todo momento, os 
dois ameaçavam atirar caso elas 

não repassassem quantia em di-
nheiro. Em seguida, eles fugiram 
levando R$ 112.

De acordo com a PM, os sus-
peitos foram reconhecidos pelas 
idosas que contaram já terem do-
ado almoço e jantar para eles em 
outras ocasiões. A polícia fez ras-
treamento e prendeu os dois ho-
mens, de 37 e 43 anos, em casa. 

Eles estavam com sintomas de 
embriaguez e confessaram o cri-
me. Foram recuperados R$ 100 e 
o restante do dinheiro havia sido 
usado para comprar dois litros de 
cachaça.

A polícia também apreendeu 
uma garrucha de fabricação arte-
sanal que foi usada para cometer 
o crime.

Na noite da última segunda-feira 
(11), uma casa pegou fogo no bair-
ro de Lourdes, em Montes Claros. 
As causas são desconhecidas e nin-
guém ficou ferido. De acordo com 
informações da Defesa Civil Muni-
cipal, as chamas começaram em um 
cômodo onde havia material reci-
clável e se alastraram para toda a 
casa. Foram destruídos móveis, ele-
trodomésticos e parte do telhado.

“A casa tem cinco cômodos e 
pela primeira análise, pelo menos 

quatro foram afetados e tiveram o 
telhado destruído. Vizinhos e mora-
dores usaram baldes com água para 
tentarem conter as chamas até a 
chegada dos bombeiros”, explicou 
o coordenador interino da Defesa 
Civil, Daniel Pereira de Souza.

O Corpo de Bombeiros usou 
1.500 de água no combate e o tra-
balho durou cerca de uma hora. “No 
local não foi possível determinar a 
origem ou o motivo pelo qual o fogo 
começou, apesar da suspeita de pane 

elétrica por parte do proprietário”, 
informou a corporação por meio de 
nota.

A Defesa Civil disse que os mo-
radores foram retirados do imóvel e 
foram levados para casa de parentes. 
O órgão vai fez uma vistoria mais 
completa no local nessa terça-feira 
(12). Segundo o coordenador, não foi 
possível encerrar os trabalhos duran-
te a noite porque as paredes estavam 
quentes e havia risco de desabamento 
de outra parte do telhado.

No fim da noite de segunda-feira 
(11), um homem, de 29 anos, foi mor-
to a tiros na frente da namorada em 
Três Marias. De acordo com a Polícia 
Militar, a jovem contou que eles che-
gavam em casa, quando dois homens 
armados saíram de um matagal. Ela 
não soube dizer se os disparos foram 
efetuados pelas duas pessoas.

Fernando Junior Rodrigues da Sil-
va foi atingido no rosto e na cabeça e 
morreu no local. A perícia foi aciona-
da e recolheu nove cápsulas de muni-
ções deflagradas calibre 380. O corpo 
da vítima foi levado para o IML. Após 
o crime, os homens fugiram sem ser 
identificados e ainda não foram pre-
sos.

Na segunda-feira (11), um motorista, de 23 anos, foi baleado 
enquanto transitava de carro pelo bairro Ponte Nova. Mesmo 
ferido, o homem tentou dirigir até o hospital, mas sofreu um 
acidente no trajeto. Conforme a Polícia Militar, ele passou mal 
quando já estava perto do Hospital Imaculada Conceição e ba-
teu em um automóvel, estacionado na Avenida Timbiras.

O irmão da vítima contou à polícia ter escutado seis disparos 
e apenas um transfixou o carro atingindo o motorista na axila 
do lado direito. Ainda de acordo com a PM, a namorada do con-
dutor e a filha do casal, de dois anos, estavam no veículo e não 
ficaram feridas. A mulher contou que não viu ninguém atirando 
e, provavelmente, os disparos vieram de um matagal. O condu-
tor também não soube informar quem efetuou os tiros.

A polícia fez rastreamento, mas até a publicação desta repor-
tagem, ninguém havia sido preso. O caso deve ser investigado 
pela Polícia Civil.

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes 
Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 
4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, 
CLAUDIO NASCIMENTO ALVES DA SILVA, CPF/CNPJ nº 98611526600, CRISTINA 
MARTINS DE JESUS SILVA, CPF/CNPJ nº 07261133604, que está(ão) em lugar(es) 
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmen-
te, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) BANCO RODOBENS S.A, ou ao 
endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimen-
to, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação 
deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 4.495,99, 
em 14/03/2022, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de 
cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que 
vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 75988 e garantido 
por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55587, do 
Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o 
pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado 
ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado dire-
tamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de 
cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao cre-
dor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, 
no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade 
do imóvel em favor do credor fiduciário BANCO RODOBENS S.A, nos termos 
do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) 
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 15 de Março de 2022

DANIELE ALVES RIZZO
Oficial de Registro
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IMAGEM ILUSTRATIVA 

Ainda conforme a PM, a vítima 
tinha passagens por vários crimes, 
entre eles, tráfico de drogas, lesão 
corporal e porte ilegal de arma. Os 
policiais fizeram buscas na casa dele e 
apreenderam maconha, cocaína, ba-
lança e materiais usados para embalar 
drogas. Esse foi o segundo homicídio 

registrado na cidade em menos de 
uma semana. Na última quinta-feira 
(7), um homem, de 26 anos, foi mor-
to a tiros enquanto cortava o cabelo. 
A polícia informou que o autor enca-
puzado invadiu o estabelecimento e 
atirou oito vezes contra a vítima, que 
foi atingida na cabeça.
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Delegada Karine Maia comenta caso de 
repercussão nacional

Prefeitura de Mato Verde 
realiza capacitação voltada 
para o turismo 
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JOYCE ALMEIDA

Ganhou grande repercussão 
em todo o país o caso do médico 
anestesista, preso em flagrante, na 
última segunda-feira (11), acusado 
de estupro contra uma mulher que 
passava por cirurgia de cesariana, 

no município de São João do Meri-
ti, Rio de Janeiro.

A responsável pela Delegacia Es-
pecializada de Atendimento à Mu-
lher, em Montes Claros, delegada 
Karine Maia, falou sobre este caso. 
“Sobre este caso, mesmo trabalhan-
do há anos na delegacia de mulhe-

res, e presenciando vários casos de 
violência contra a mulher, ainda 
fico chocada. Estamos diante de 
um caso de estupro de vulnerável, 
a vulnerabilidade em razão do fato 
da vítima não poder oferecer resis-
tência, neste caso, não por causa 
da idade, mas sim, devido à condi-

ção em que se encontrava a vítima. 
De acordo com o Artigo nº 217 A, 
trata-se de um crime hediondo, pu-
nido com pena de reclusão de 8 a 
15 anos, e, portanto, um crime de 
ação pública incondicionada: inde-
pendentemente de a vítima querer 
providências ou não, possivelmen-

te esse médico será investigado e 
posteriormente punido”, explica à 
delegada. 

Karine Maia ainda esclarece que 
a vítima também pode requerer 
uma indenização no âmbito cível, 
com relação ao fato de ser estu-
pro, ainda que não tenha ocorri-

do conjunção carnal. “Há muito 
tempo que o estupro deixou de 
ser só conjunção carnal, qualquer 
outro ato libidinoso também pode 
configurar estupro, neste caso em 
especial, estupro de vulnerável”, 
finaliza. (Sob supervisão de Stênio 
Aguiar)

VINÍCIOS SANTOS

A Prefeitura Municipal de Mato 
Verde realizará uma capacitação 
voltada para o turismo na cidade. 
“Como todos sabem, estamos pas-
sando por um momento virtuoso 
em nossa cidade! O turismo é uma 
realidade e vamos continuar traba-

lhando para que possamos melho-
rar ainda mais”, afirma a prefeitura 
em nota.

A capacitação que faz parte do 
projeto Capacita Turismo Mato 
Verde, um projeto idealizado pela 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo, com intuito 
de atender a demandas pontuais 

do setor econômico local voltadas 
para o turismo. Será um momen-
to de muita informação, insights e 
aprendizado.

A capacitação será no dia 19 
de julho, das 13h30 às 18h00, no 
Centro de Convivência - Início na 
Casa da Cultura (rua João Farias, 
400, São Bento).

A palestra n° 1 será “Importân-
cia do turismo para nossa cidade” 
e a palestra n° 2 será “Como imple-
mentar um Roteiro Turístico”.

O palestrante convidado para o 
evento é o Turismólogo Instrutor 
Thiago Neves. A inscrição deve ser 
confirmada pelo link: www.sym-
pla.com.br/capacita-turismo. 

O médico anestesista foi preso e colocado à disposição da Justiça
Há muito tempo que o estupro deixou de ser só conjunção carnal, qualquer 
outro ato libidinoso também pode configurar estupro”, explica à delegada
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Davi se desespera com o sumiço dos documentos, e Heloísa acredita que não es-
tejam com Joaquim. Davi revela sua identidade verdadeira para Leônidas. Matias en-
trega um livro à Olívia. Santa afirma que Inácio ficará à frente da auditoria no cassino. 
Giovanna apoia Cipriano. Santa permite que Emília participe da final do concurso da 
rádio. Chega o dia do casamento de Joaquim e Isadora. Davi implora para que Isadora 
desista de se casar. Isadora tem um mal-estar. 

Pat, Ítalo e Rico convencem Moa a levar a pasta com a fórmula para a sede da Cora-
gem.com. O médico de Alfredo pede novos exames. Anita avisa a Olívia sobre as inten-
ções de Renan. Pat leva a parte que sobrou da fórmula para o cofre na sede da Coragem.
com. Lou enfrenta Renan e afirma que não fará o teste com os bailarinos. Ítalo se enfu-
rece com Moa ao saber que ele perdeu partes da fórmula. Jonathan avisa a Martha que 
retomará a pesquisa de Clarice e pede que ela mantenha sigilo sobre os resultados. 
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Juma não demonstra nenhuma satisfação ao experimentar o vestido de noiva. 
Maria Bruaca sugere que Tenório contrate um peão para manter o gado na cerca. 
Jove esconde o filme onde está o registro do Velho do Rio, que fica decepcionado 
com a atitude do rapaz. O Velho do Rio comunica a Jove que ele nunca mais o verá. 
Nenhum dos peões de José Leôncio aceita trabalhar para Tenório. Maria Bruaca 
dorme com Alcides depois de ser expulsa do quarto por Tenório. Trindade diz a 

José Lucas que se o peão ganhar a sela do avô terá Juma em seus braços. 

Dulce Maria fica feliz com a notícia. Haydee encontra o quarto de Flávio todo 
quebrado. Cassandra fala com Bruna. Flávio assusta Haydee e diz que será duas 
vezes pior que Nicole. O rapaz garante que irá infernizar a vida de Haydee até ficar 
com a herança dela e que a partir de agora é ele que manda em tudo. Haydee fica 
assustada e chora muito. Solange mostra para Vitor o quarto de Cassandra.

Rafa Kalimann contrai doença e volta 
de viagem às pressas para o Brasil

Angélica é sondada pelo SBT para 
assumir horário de outra apresentadora, 
diz colunista

Rafa Kalimann teve que voltar 
ao Brasil às pressas após contrair 
uma doença em sua viagem. A 
apresentadora estava fazendo uma 
missão em Moçambique.

No início do mês, Rafa Kalimann 
anunciou que estava deixando o 
Brasil por um tempo para realizar 
uma missão humanitária em Mo-
çambique. Nesta terça-feira (12), 
de acordo com a revista Quem, a 
apresentadora precisou antecipar 
sua volta ao país após ter contraído 
malária.

Segundo a apresentadora na 
época, a viagem foi planejada por 
mais de um ano, mas não aconte-
ceu devido a alguns imprevistos.

“Não ia falar antes de dar certo, 
porque... Dá até vontade de chorar 
ao falar. Deve ter mais de um ano 
que estou tentando fazer isso acon-
tecer. Mas agora vai dar. Estou indo 
para Moçambique no domingo. 
Hoje é dia de fazer a mala. Estou 
muito feliz por isso, vocês não sa-
bem como. Tem muitas pessoas 
que acompanham isso faz tempo 
e esse momento chegou, da volta”, 
disse Rafa, que recentemente falou 
sobre o romance com Bruninho.

RAFA KALIMANN VOLTA AO 
BRASIL APÓS PRIMEIROS SINTO-
MAS DE DOENÇA

Ainda de acordo com a revista, 
Rafa passa bem, mas está sentindo 

náuseas. A apresentadora, que par-
ticipou da Feijoada da Thay, tam-
bém fez um tratamento inicial em 
Moçambique e continuará com ele 
no Brasil.

Procurada, a assessoria de Rafa 
Kalimann não confirmou nem ne-
gou a doença: “Não tenho uma 
informação oficial ainda, uma vez 
que Rafa está em viagem/transito 
para regresso ao Brasil”.

Ao longo dos dias no país, Rafa 
Kalimann usou as redes sociais 
para contar algumas histórias que 
vivenciou durante os anos de tra-
balho humanitário no país. Sempre 
emocionada, a apresentadora mos-
trou pessoas com quem teve conta-
to durante as missões.

Sem contrato fixo com a TV Glo-
bo, Angélica tem se dedicado a pro-
jetos em plataformas de streaming. 
Saiba mais sobre o futuro profissio-
nal da estrela!

Depois de rumores de parti-
cipação no programa do marido, 
o “Domingão com Huck”, novas 
especulações sobre o futuro de 
Angélica na TV aberta vêm à tona. 
Fora do ar desde 2020, com o fim 
do programa “Simples Assim”, a 
apresentadora tem sido sondada 
pelo SBT, emissora onde esteve du-
rante três anos na década de 1990. 
As informações são do colunista 
Felipeh Campos, do programa “A 
Tarde é Sua”.

Segundo o jornalista, o SBT tem 
interesse em contratar Angélica 
para um programa nas noites de se-
gunda-feira, horário que foi ocupa-
do por Hebe Camargo durante dé-
cadas na emissora de Silvio Santos.

Vale lembrar que, atualmente, 
Angélica está envolvida em proje-
tos de plataformas de streaming. 
Neste ano, ela apresentou o pro-
grama “Jornada Astral”, na HBO 
Max, e ainda esta semana, começa 
a gravar a série “Tarã” para a Dis-
ney+ ao lado de Xuxa Meneghel.

ANGÉLICA PODE APRESENTAR 
QUADRO FAMOSO INTERNACIO-
NALMENTE NO ‘DOMINGÃO COM 

HUCK’
Segundo o colunista André Ro-

mano, do Observatório da TV, o 
“Domingão com Huck” comprou os 
direitos do quadro “Lip Sync Batt-
le”, famoso internacionalmente. 
Na atração, celebridades disputam 
realizando dublagens de músicas 
famosas. Na versão americana, no-
mes como Justin Bieber, Anne Ha-
thaway, Terry Crews e Ricky Martin 
já encararam a competição.

Nos Estados Unidos, o progra-
ma é apresentado por um homem e 
uma mulher. Ainda de acordo com 
o colunista, a ideia é que Luciano 
divida a apresentação do quadro 
com Angélica para se manter fiel ao 
formato original.
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Leônidas tranca Matias no quarto e se despede de Violeta. Fátima conta a história 
de Olívia para Heloísa. Davi leva a pasta com os documentos da fraude de Joaquim 
para a casa de Augusta. Heloísa se declara para Leônidas. Fátima obriga Benê a falar 
com Olívia. Valentino faz uma previsão para Julinha. Emília se anima ao saber do con-
curso da rádio. Úrsula manda Joaquim cumprir as exigências de Rafael. Julinha perde 
no jogo novamente. Olívia e Heloísa se encontram. 

Martha pede para Vini descobrir onde Jonathan está hospedado e o paradeiro do 
cientista na cidade praiana. Danilo manda Bob embora do jantar ao saber que Pat 
pode reconhecê-lo. Regina nota vários documentos sobre o caso de Clarice na mesa 
de Paulo. Anita tem um pesadelo com Clarice. Martha revela a Ítalo o paradeiro de 
Jonathan. Danilo convence Duarte a assinar alguns documentos para ele, mas não 
explica o objetivo. Paulo conta para Marcela sobre sua conversa com Regina. 
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Alcides estranha a intimidade entre Guta e Marcelo. José Leôncio e Filó rece-
bem Mariana, Irma e Zaquieu. Mariana critica a queimada que avistou do avião. 
Filó se incomoda com a atenção exagerada de Zaquieu. Juma não abre mão de 
morar na tapera, mesmo com o risco de perder Jove. O Velho do Rio, em forma 
de sucuri, foge do Centro de Reabilitação de Animais. Trindade diz a Irma que a 
deseja, e os dois acabam se beijando. Guta e Marcelo conversam sobre a situação 

de suas famílias e o fato de serem irmãos. O Velho do Rio procura Juma pedindo socorro.

Cassandra diz para Bruna que quer que a namorada de Rogério pense que ela 
está ficando com ele. Diana, Miguel e Zeca chegam ao SBT. Leonardo retorna da 
viagem e telefona para Flávio. O filho de Haydee diz que cansou de tudo e quer di-
nheiro para ir embora. Nos bastidores, Celso Portiolli conversa com Diana, Miguel 
e Zeca. Bruna conta para Cassandra que disse para a namorada de Rogério que ele 
está ficando com outra menina. Cassandra diz que assim que a menina chegar no 

food truck dará em cima de Rogério. Começa o programa Domingo Legal e todos param para assistir a atração. 
A dupla conversa com Celso Portiolli e canta alguns sucessos. O garoto, inclusive, faz uma declaração para Juju 
em rede nacional. A namorada de Rogério vê ele dançando com Cassandra e termina o namoro. Leonardo chega 
no apartamento de Gustavo e é surpreendido ao ver Cecília no local, levando Dulce Maria com a amiga para o 
colégio.

Maisa se emociona e cai no choro ao 
conhecer Selena Gomez: ‘Só de lembrar, 
fico nervosa’

Gkay se pronuncia após ser acusada de 
estrelismo nos bastidores do ‘São João da 
Thay’

Maisa está na Califórnia e tirou 
um tempo para comparecer ao even-
to da Rare Beauty, marca de cosmé-
ticos criada por Selena Gomez. A 
apresentadora se emocionou e com-
partilhou os bastidores do encontro 
nas redes sociais.

Nesta quarta-feira (29), Maisa Sil-
va realizou um dos seus sonhos ao se 
encontrar pessoalmente com Selena 
Gomez . Na Califórnia, a apresen-
tadora, cotada para ser a mais nova 
contratada da Globo, participou de 
um evento da Rare Beauty, marca 
de beleza da ex-estrela da Disney, 
que classificou como “experiências 
amaldiçoadas” seus antigos relacio-
namentos.

No Instagram, Maisa contou de-
talhes do encontro e compartilhou 
fotos com os seguidores. “Rare. Amo 
você Selena Gomez. Sonho reali-
zado”, escreveu. Nos stories, a atriz 
explicou: “Sim, eu estou num evento 
da Rare Beauty. É um lançamento de 

batons e lipliners. Ela está aqui atrás, 
mas eu já conheci ela. Ela conversou 
com a gente, foi tudo”.

Mostrando que bateu um papo 
com a cantora, Maisa, que recente-
mente foi criticada por Sônia Abrão, 
não poupou elogios para Selena. “Ela 
ficou sentadinha batendo papo com 
a gente, agradecendo a presença, 
falando sobre o propósito da marca, 
etc. Nunca vou cansar de elogiar essa 
mulher. Selena, te amo pra sempre”, 
disse.

“A Selena Gomez olhou pra mim 
e falou: ‘Hi, Mamá’. Só de lembrar, 
eu fico nervosa. Gente, eu segurei 
muito a emoção. Teve uma hora que 
eu achei que fosse me mijar de ner-
voso. Quando eu fico muito nervosa, 
dá vontade de fazer xixi, ou de cho-
rar ou de rir”. “Parece que eu estou 
sonhando, sonhando, sonhando, 
sonhando... Eu nunca, nunca, nun-
ca vou me esquecer do dia de hoje, 

eu estou muito grata e queria dizer 
pra vocês que a Selena Gomez é tudo 
isso e muito mais”, completou.

FOTO DE MAISA COM ESTÁTUA 
DE SELENA GOMEZ VIRALIZA APÓS 
ENCONTRO EM EVENTO

Com o encontro entre Maisa e 
Selena Gomez, a internet reviveu o 
momento em que a apresentadora 
tirou uma foto ao lado da estátua de 
cera da cantora, feita quando ela era 
adolescente. “Estou passando mal”, 
comentou Maisa.

A troca de mensagens entre as 
artistas começou há um tempo. Du-
rante a comemoração do aniversário 
de 18 anos de Maisa, Gomez mandou 
a seguinte mensagem: “É tão bom ver 
que você está usando seu show é seu 
aniversário para arrecadar fundos 
nesse momento difícil. Acho que é 
incrível que você está fazendo isso”.

Gkay conquistou o público durante 
a passagem no ‘São João da Thay’, mas 
a impressão parece não ter sido a mes-
ma nos bastidores. Saiba detalhes.

Gkay foi um dos grandes desta-
ques do “São João da Thay”, evento 
beneficente promovido por Thayna-
ra OG. Apesar da doação generosa 
de R$ 100 mil para a causa e da de-
monstração de gratidão pela anfitriã, 
a influenciadora, que rendeu polê-
mica recentemente por conta nas 
mudanças na aparência, parece não 
ter deixado uma boa impressão na 
produção da festa.

De acordo com o colunista Lucas 
Pasin, do UOL, Gkay fez exigências 
mais trabalhosas que as da própria 
Thaynara. A humorista, que investirá 

uma quantia milionária na próxima 
edição da “Farofa”, teria pedido para 
se hospedar em um hotel de frente 
para o mar, mais luxuoso que o da 
anfitriã. O pedido foi negado e, en-
tão, ela optou por bancar algumas 
das despesas do próprio bolso, se-
gundo um organizador.

Ainda segundo Pasin, Gkay se 
hospedou no mesmo hotel onde 
aconteceu a “Feijoada da Thay”, mas 
optou por não comparecer ao evento. 
Já no festejo de São João, ela também 
teria evitado “se misturar” com os ou-
tros influenciadores.

Procurada pela reportagem do Pu-
repeople, a assessoria de imprensa de 
Gkay informou que as informações ci-
tadas não são verídicas.

GKAY TAMBÉM TERIA DADO TRA-
BALHO NOS BASTIDORES DA TV, SE-
GUNDO COLUNISTA

Gkay tem sido presença constante 
em programas da TV Globo e chegou 
a participar da atual temporada da 
“Dança dos Famosos”. No entanto, ela 
tem se tornado “o terror dos bastidores 
da TV”, segundo palavras do colunista 
Lucas Pasin.

Em recente participação no “Altas 
Horas”, Gkay teria desesperado as 
figurinistas da Globo após rejeitar as 
opções apresentadas por elas. Nos bas-
tidores do “Domingão do Huck”, não 
teria sido muito diferente. Ainda em 
comunicado à imprensa, a humorista 
nega que tenha ocorrido problemas 
nos bastidores da emissora.

Montes Claros, sábado e domingo 25 e 26.6.2022
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Joaquim propõe que ele e Iolanda sejam amantes e aliados. Leônidas afirma que, 
caso Fátima não revele a verdade sobre Olívia para Heloísa, ele mesmo o fará. Davi 
ajuda Isadora, que é questionada pela imprensa sobre o fiasco do figurino do espe-
táculo. Benê confessa a Fátima que mentiu para a esposa sobre a origem de Olívia. 
Heloísa acredita que está grávida. Joaquim presenteia Iolanda e seduz a atriz. Cons-
tantino informa a Arminda que Julinha administrará a rádio. Heloísa confirma sua 

gravidez em consulta com Dr. Ambrósio. Abel machuca Lucinha/Lúcio durante os treinos de futebol. 

Anita despista Dalva. Moa fala para Pat que desistiu de fazer o trabalho com Andréa. 
Rebeca conversa com a diretora do colégio de Chiquinho. Ítalo fala com Rico sobre a 
chave que encontrou no túmulo do pai de Clarice. Pat exige que Andréa se desculpe, 
antes de aceitar a trabalhar com ela. Danilo mostra a mansão para Duarte e avisa que 
é a nova casa de Bob Wright. Renan consegue manipular Lou novamente. Martha ter-
mina seu romance com Vini, que vai embora. Ítalo mostra a chave e a foto de Clarice 
com o grupo de mulheres para Martha. 
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Metal
resistente 
à oxidação
(símbolo) 

Opção do
"fale co-

nosco" de
empresas

Animal
transmis-
sor de lep-
tospirose 

(?) Alves,
goleiro do
Flamengo

Agem
como o 

procrasti-
nador

Kung (?),
lutador de

"Mortal
Kombat"

(?)-pro-
nóbis,

planta co-
mestível 

Tigre-
dentes-de-
(?), felino

extinto
(?) de

guia, tipo
de nó

resistente

(?) de
Lune, com-

posição
de Claude
Debussy

Gaivota,
em tupi

Empregos;
aplicações

(?) da
linha: de-
sobedecer

Faces
(?)-pátria,

crime
Natureza 
do revólver

Criança, no
Candomblé
 Trajetos

de viagem

Al Jazira, 
MBC 1 e Al
Ekhbaria

Corpo ce-
leste con-
fundido com
a estrela
cadente

Recurso analógico 
de preservação de

arquivos
"Golpe", em "paulada"

Gíria
mineira
Chuva 
de SP

Achavam
graça

Maçã e
banana

Pede com
fervor

Que geram
simpatia 

Atividade 
agrícola do
Corn Belt,
nos EUA

Veículo 
comum em
rodovias
federais

Qualidade
do artista
de van-
guarda

Letra do
logotipo

do Twitter
Condição
do objeto
guardado
no cofre

Pena; 
compaixão
Das asas a

(algo)

Enxerga;
observa

"Nacional",
em CSN

Interjeição
de alegria
Monograma
de "Bruna"

Raça
brasileira 
de cavalos

de sela 

Nome do
desfecho 

da franquia
"Vingado-
res", no
Cinema

Estrutura
que forma
o esquele-
to (Anat.)

Cabeça,
em inglês

MCC
CAMINHÃO

AUDACIAME
CLAIRTREM

TROGAATI
ICFRUTAS
VALIOSOS
OTLAODO

ADIAMSAIR
EVACLESA

MANGALARGA
INEREORA

ULTIMATOB
HEADSABRE
OSSOLAIS

3/ati — erê — lao. 4/chat — head — lais. 5/clair. 13/microfilmagem.

Mariana insiste em dizer que não vai para o Pantanal. José Lucas comenta com 
José Leôncio que ele foi muito duro com Tadeu. Zuleica fica estarrecida quando 
Marcelo revela que sabe que Guta é sua irmã. Jove discute com José Lucas por causa 
de Juma, e Tibério impede que os dois irmãos se agridam fisicamente. Tenório ins-
tiga Tadeu a brigar com José Leôncio e exigir do pai sua parte da herança em bois, 
prometendo ao peão parte das terras de sua fazenda. José Lucas diz a Tibério que 

irá tirar Juma da cabeça. Alcides acusa Tenório de querer se aproveitar de Tadeu para ganhar dinheiro. Guta ameaça 
deixar Tadeu se o peão romper com José Leôncio.

Cecília não abre espaço para conversar a respeito e diz que quer o divórcio. Gus-
tavo diz que vai provar para Cecília que tudo não passou de uma armação e que 
Dulce Maria não pode perceber que eles estão separados. Leonardo vai até a casa de 
Gustavo e Adolfo vê o rapaz. Silvestre estranha que os dois se conhecem. Adolfo diz 
para Leonardo que parece que Gustavo traiu Cecília. Adolfo acaba soltando que acha 
Dulce bem engraçadinha. Leonardo inventa que precisa ir embora, pois essa não 

deve ser uma boa hora para falar com Gustavo.

Para ter Jade Picon na novela 
‘Travessia’, Globo decide pagar 
taxa

Maisa será recebida na Globo com salário 
alto

Maisa tem sido cotada como 
apresentadora da nova versão do 
‘Video Show’ e a TV Globo deve 
investir pesado para recebê-la com 
ares de estrela. Saiba mais!

Maisa é uma das principais 
apostas para apresentar a nova ver-
são do “Video Show”, em 2023, se-
gundo a imprensa especializada em 
televisão. Embora a possibilidade 
tenha desagradado Sônia Abrão, a 

TV Globo parece disposta a investir 
no talento da ex-estrela do SBT.

Segundo o colunista André 
Romano, do Observatório da TV, 
Maisa deve receber R$ 200 mil reais 
por mês como contratada da Glo-
bo, o mesmo que Sabrina Sato, co-
tada para ser sua companheira de 
bancada, ganha atualmente na casa 

Essa cifra não inclui os valores 

Influenciadora enfrenta polêmica 
ao ser anunciada na próxima novela 
da Globo, ‘Travessia’, que substituirá 
‘Pantanal’.

Disposta a ter Jade Picon no elen-
co de ‘Travessia’, próxima novela de 
Glória Perez que irá substituir ‘Panta-
nal’, a TV Globo precisará pagar 20% 
do contrato atual da ex-BBB para o 
Sated-RJ (Sindicato dos Artistas do 
Rio de Janeiro).

Enfrentando polêmicas desde o 
anúncio para integrar o elenco da no-
vela e com risco de perder parte do 
salário, Jade precisou de uma autori-
zação especial do sindicato por não 
ter registro trabalhista (DRT) para ser 
confirmada na novela.

Para manter Jade na emissora, a 
Globo pagará o percentual mensal-
mente até o documento ser finali-

zado. Ao Notícias da TV, o sindicato 
explicou que a emissora carioca pre-
cisará abrir um requerimento para 
dar entrada no pedido de autoriza-
ção, que pode ser acatado ou nega-
do. Se a solicitação for negada, a Glo-
bo seria obrigada a substituir Jade.

De acordo com uma fonte do 
sindicato, a Globo ficará responsável 
por Jade. “Não é a própria pessoa 
que paga. Quem está te contratando 
tem que vir aqui no sindicato, trazer 
as documentações e nos solicitar a 
autorização”, explicou.

Jade, vista em clima de romance 
com ator da Netflix na festa do joga-
dor Vinicius Júnior, ainda não poderá 
atuar depois de receber a autorização 
especial do sindicato. Se a influen-
ciadora quiser seguir como atriz, vai 

precisar pedir o registro trabalhista 
posteriormente.

MONIQUE EVANS ENALTECE 
JADE PICON E CRITICA ARTHUR 
AGUIAR

A rivalidade entre Jade Picon e Ar-
thur Aguiar que começou dentro do 
‘BBB22’ ainda não foi superada por 
Monique Evans . A modelo aprovei-
tou a notícia da estreia de Jade como 
atriz para alfinetar o ator, que preci-
sou esclarecer um rumor de que teria 
sido rejeitado pela Globo.

“Deve ter muita gente com inveja 
da Jade, que vai estar na novela. Às 
vezes, ganhar o BBB não quer dizer 
nada! Tenho visto os outros desfi-
lando, trabalhando... e onde está o 
campeão? Parabéns, Jade Picon”, es-
creveu Evans.

Montes Claros, sexta-feira, 24.6.2022
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Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

ProGrAMAção dA SeMANA 

Jurassic World - domínio 2d dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2d dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2d Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

doutor estranho no Multiverso - 2d dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45

de merchandising. Com o progra-
ma no ar, a expectativa é o que va-
lor triplique. Ainda de acordo com 
a publicação, no SBT, ela faturava 
cerca de R$ 500 mil.

MAISA DEVE ASSINAR CONTRA-
TO DE TRÊS ANOS COM A GLOBO

Ainda de acordo com o colunis-
ta André Romano, do Observatório 
da TV, a contratação da Maisa está 
diretamente relacionada com os 
resultados de uma pesquisa inter-
na feita pelo mercado publicitário, 
que revelou que a jovem conversa 
diretamente com a audiência das 
tardes.

Maisa deve assinar um contrato 
de três anos com a TV Globo, ex-
clusivamente para exercer a função 
de apresentadora. O anúncio da 
contratação acontecerá no “Fantás-
tico”, ainda no segundo semestre 
deste ano.



Montes Claros, quarta-feira, 13.7.2022
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Flamengo teme 
pressão do Atlético 
sobre a arbitragem 
e envia ofício à CBF

Mancini analisa derrota do América: 'Teve 
um ótimo comportamento'

Por temer uma possível pressão 
do Atlético sobre a arbitragem no 
duelo de volta das oitavas de final 
da Copa do Brasil, o Flamengo en-
viou um ofício à CBF (Confedera-
ção Brasileira de Futebol). O clube 
carioca solicitava um “árbitro de 
Copa do Mundo” para o jogo que 
será realizado às 21h30 de hoje (13) 
no Maracanã, no Rio de Janeiro.

No documento, o Flamengo dá 
grande ênfase ao atacante Hulk. Na 

visão do Rubro-Negro, o atacante 
fez “pressões e reclamações exacer-
badas sobre a arbitragem” no empa-
te do Atlético com o São Paulo (0 
a 0), no último domingo (10), pela 
16ª rodada da Série A do Campeo-
nato Brasileiro.

O ofício ainda argumenta que 
Hulk agiu de “forma antiética”, com 
intenção “obscura de constranger a 
arbitragem com a finalidade de ob-
ter vantagem esportiva em eventos 

futuros”. O Flamengo acredita que 
a postura do camisa 7 do Galo tem 
ocasionado “benevolência” dos juí-
zes, que não o punem devidamente 
- seja com cartões ou advertências 
verbais.

De toda forma, o ofício flamen-
guista surtiu efeito. O árbitro Wil-
ton Pereira Sampaio, que estará na 
Copa do Mundo do Catar, será o 
responsável por apitar o clássico na 
Copa do Brasil. (Superesportes)

O técnico Vagner Mancini ana-
lisou e lamentou o revés por 1 a 0 
do América para o Internacional, 
pela 16ª rodada do Campeonato 
Brasileiro. Nessa segunda-feira 
(11), o Coelho levou o gol da der-
rota no último minuto.

“É óbvio que estamos cha-
teados, porque tomamos o gol 
no último minuto. O América se 
comportou muito bem na partida, 
teve as melhores oportunidades 
do jogo. O Internacional foi dar 
o primeiro chute a gol já se passa-
vam mais de 30 minutos de jogo”, 
disse o treinador, em entrevista 
coletiva após o confronto.

Apesar de não criar muito 
ofensivamente, o time mineiro 
teve duas boas oportunidades 
no segundo tempo, com Carlos 
Alberto e Matheusinho. Para Man-
cini, ‘era para o América ter saído 

na frente’.
Além de analisar a partida, o téc-

nico do Coelho também criticou a 
arbitragem no lance do gol do Inter. 
Segundo ele, houve uma falta não 
marcada minutos antes de Moisés 
balançar a rede do Beira-Rio.

“Nós lamentamos muito esse gol 
no último minuto, sendo que a ori-
gem do gol, há um lance em que a 
bola bate na mão do Gabriel, o árbi-
tro não dá a falta, que seria a favor 
do América no meio do campo. A 
jogada segue, há o escanteio, e nele 
acaba saindo o gol”, criticou.

O gol do Inter surgiu após a 
cobrança de escanteio. Cavichioli 
rebateu para fora da grande área, 
Jhonny arriscou um chute e encon-
trou Moisés na pequena área. O lan-
ce foi cheio de detalhes negativos, 
na visão de Mancini. 

“Lance de detalhes negativos. 

Nesse lance especificamente, nós 
cometemos alguns erros que nor-
malmente não cometemos. A linha, 
a saída do Aloísio, a entrada do 
Moisés, a percepção se bateu no 
Moledo ou não. São lances e deta-
lhes que foram contrários a gente. 
Lamentamos muito, sabemos que 
o futebol é cheio de imprevistos. 
A equipe teve um ótimo comporta-
mento dentro do jogo e não mere-
cia ter levado o gol no último lan-
ce”, lamentou.

O América voltará a campo na 
quinta-feira, às 21h, para enfrentar 
o Botafogo no jogo de volta das 
oitavas de final da Copa do Brasil. 
A partida será disputada no Nilton 
Santos, no Rio de Janeiro. Como 
venceu o primeiro confronto por 3 
a 0, o Coelho pode perder por até 
dois gols de diferença que se clas-
sifica. (Superesportes)
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E O NOSSO MERCADO

Fui ao Mercado Municipal sábado e fiquei triste porque até hoje, não 
foram iniciadas as reformas, mas certamente será em breve, pois o prefeito 
Humberto Souto tem prioridade nesta obra. Todo mundo gosta de fre-
quentar o mercado, seus botecos, suas bancas, encontrando amigos. Um 
local que também visitado por todos que chegam a cidade, atraídos pelo 
rico artesanato, nossos doces e a famosa Carne de Sol. Um barzinho que 
gosto de frequentar é o CARRANCAS do bom amigo Guilherme Jansen, 
com comida de buteco deliciosa. 

FRESCURA DO WHATSAPP

O WhatsApp pode ganhar função para desativar o status online de 
contatos, segundo foi identificado pelo site especializado WABetaInfo no 
último sábado. A novidade, que traz mais privacidade ao serviço, está em 
desenvolvimento no app beta para iPhone (iOS), mas não deve demorar 
a ser implementado em testes para o Android. De acordo com as imagens 
divulgadas, o recurso funcionaria junto da opção de esconder o “Visto Por 
Último”, e usuários poderiam escolher quais contatos teriam acesso a essa 
informação em seus perfis.

SONHAR NÃO FAZ MAL

Estamos vendo políticos sonhando em serem candidatos que serão 
apoiados pelo Humberto Souto, quando ele deixará a Prefeitura, quando 
ele cumprirá promessas de ser o MELHOR PREFEITO DE MOC, juntamen-
te com o inesquecível Toninho Rebello, mas engana-se que o prefeito irá 
apoiar algum político, pois ele sabe das coisas e jamais faria isso. Porém, 
ainda falta muito tempo. Vamos aguardar, mas estes deputados podem 
SONHAR, pois não faz mal...

NEGÓCIO DESFEITO 

A ação do Twitter (TWTR34) despencou 11,40%, cotada a US$ 32,65, 
refletindo as notícias em que Elon Musk anunciou que não iria mais ad-
quirir a companhia. “Na semana passada, Musk se posicionou, desfazendo 
o acordo. Ele já vinha questionando a empresa sobre a quantidade e qua-
lidade de bots, a qualidade do cliente do Twitter, ou seja, qual é o número 
de contas fake em relação ao total”, disse. Elon Musk prefere pagar US$ 1 
bilhão em multa do que seguir adiante com a compra do Twitter.

INADIMPLÊNCIA EM ALTA 

Em um cenário de juros e inflação rodando em níveis elevados no país, 
e com uma atividade econômica com dificuldades para engatar, as pessoas 
com as contas em atraso têm alcançado patamares recordes. Dados do 
Indicador Serasa Experian de Inadimplência do Consumidor divulgados 
nesta segunda-feira (11) mostram que o Brasil bateu o recorde com 66,6 
milhões de inadimplentes em maio, o maior número desde o início da 
série histórica, em 2016.

12 SOcial

PARA QUEM não sabe, em Montes Claros, existem várias ruas com o 
mesmo nome, em bairros totalmente diferentes. Por exemplo, a RUA CAS-
SIMIRO DE ABREU, existe no BAIRRO JARDIM SÃO LUIZ e também com o 
mesmo nome no MARACANÃ. O pior, com o mesmo número. Algo precisa 
ser feito, pois as correspondências estão sendo extraviadas.

O COMÉRCIO já pensando nas vendas do DIA DOS PAIS, mas que não 
vendem tanto como o DIA DAS MÃES. Temos visto, muitas lojas fechando as 
portas nos shoppings. Dizem que é devido as taxas e exigências. Pelo menos 
é o que estão comentando. 

VACINA CONTRA A GRIPE está disponível para toda a população a par-
tir dos seis meses de idade: baixa cobertura vacinal permite que pessoas que 
ainda não se vacinaram, possam se imunizar, sobretudo os grupos que são 
considerados de risco.

TAXA DE MORTES em idosos com vacinação incompleta é 8 vezes maior 
que em imunizados.  Análise de dados de 28 dias mostra que houve 13 óbi-
tos por 100 mil habitantes em quem recebeu a dose extra, diante de 117 nos 
que não se vacinaram ou tomaram só uma dose.

LUZEMA: pesquisa em MG mostra eleitores de Lula optando por Zema. 
A pesquisa EXAME/IDEIA revela que nem sempre a transferência de voto 
nacional ocorre de maneira direita para aliado local. O povo não é bobo e 
não engole mais engodo. De acordo com a sondagem, 36% dos eleitores de 
Lula escolhem o atual governador de Minas em uma pergunta estimulada, 
quando os entrevistados recebem uma pré-lista. O aliado do petista no esta-
do, Alexandre Kalil (PSD) tem 34% das intenções de voto do ex-presidente.

O TELESCÓPIO James Webb, o mais potente já lançado ao espaço, terá 
sua primeira galeria de fotos divulgadas ao público nesta terça-feira (12), às 
11h30 (horário de Brasília). A revelação será feita através de uma transmis-
são ao vivo no canal da Nasa em seu site e no YouTube. Na segunda-feira 
(11), a agência trouxe a público, em uma transmissão feita pelo presidente 
Joe Biden, a primeira imagem feita pelo telescópio espacial.

PARA TERMINAR: A felicidade não me basta. Eu quero a euforia de viver 
a vida, na mais bela forma de ser... Aquele que se limita, limita a sua felici-
dade!

Boa semana para todos! Iniciem assim... Euforia em sua vida!
Vibrações positivas! 

VAP & VIP

56 ANOS DE GLAMOUR DIA 24 DE SETEMBRO NO ‘VI-
CHI MARIA’ – Tem hora que fico pensando como o tem-
po passou de pressa. Aquele praticamente, menino que 
assinou a primeira coluna oficial, em 1965. Quanta alegria, 
vitórias, perseguições, inveja, mas como diria meu mestre 
Ibrahim Sued, eu CHEGUEI LÁ, ou melhor, estou chegan-
do, pois, espero com as graças do bom Deus comemorar 
daqui quatro anos meu JUBILEU DE DIAMANTE. Promovi 
nestas décadas, festas monumentais, vi minha querida ci-
dade crescendo e continuo contanto sua história modés-
tia à parte com a garra e perseverança como sempre, pois 
desde que assinei minha primeira coluna, meu objetivo foi 
sempre DEFENDER MOC E ESTE SERTÃO NORTE MINEI-
RO. Veja aí, um momento da NOITE DO GLAMOUR onde 
estou entrando no tapete vermelho com meus três filhos, 
Handrey, Samantha e Sterphanie.

ÁLVARO Haverrth Hilgert que reside em Campo Grande, 
veio com Christiana e as belas filhas para curtir Moc. É cla-
ro, que visitou a muito querida sogra Madeleine Veloso Re-
bello.

O CASAL EMPRESÁRIO Claudinho  Aleandra Ribeiro, feli-
zes como nunca no dia da formatura da sua linda filha MA-
RIANA RIBEIRO no curso de Medicina. Aplausos...

TARCÍSIO E MARILUZ FELIX DE CARVALHO com sua lin-
da família.

EMOLDURADO por estas amigas que amo muito e que são 
belíssimas por dentro e por fora: Ludmila Muratori e Nádia 
Verseane.

BELA FOTO da vovó Rosilene Moura Alencar como neto 
Felipe.

MIRNA PEREIRA recebendo o carinho do filho, Victor. 

FOTOS HISTÓRICAS DA EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA: 
Veja quando Silvia Marcondes quando foi rainha da Exposi-
ção. Ela hoje é senhora Lintton Paixão Guedes.

JÚNIA REBELO e João Rodrigues. Ele esteve aniversarian-
do está semana. Vivas para o bom amigo...

ESTE ANO, depois da pandemia, onde ficamos pratica-
mente isolados, volto a comemorar a VIDA E O TRABALHO 
de uma maneira diferente, ou seja, UMA FESTA QUE CO-
MEÇARÁ às 15 horas, o jantar servido às 20h e, é claro, te-
remos várias ilhas. Tudo mantando o GLAMOUR DE SEM-
PRE. Como já disse, será no VICHI MARIA que me foi cedido 
gentilmente por IRENE PEREIRA. Uma equipe já está nos 
ajudando na organização, inclusive a decoração. Este ano 
não haverá os espetaculares LONGOS e sim ABADAS, que 
as mulheres poderão customizar com muito brilho e a cor 
será PRETA, para maior charme. Veja aí mais um momento 
desta comemoração em anos anteriores na hora dos para-
béns. 


